Ian Soliane

Culte

La Musardine

« Pendant des années, mes parents m’ont envoyée en colonie de vacances, dans les Vosges, au camp de Saint- Antoine. À l’heure de la sieste tout le monde dormait et moi je triais mes images pieuses, je n’arrivais pas à dormir, j’étais une enfant très agitée, angoissée. Ce midi, je tombe au fond d’un trou. Je dors à peu près cinq heures. Je fais mes rêves avec Chris. Je tire mes images de Chris. Je suis assise sur le lit et Chris est en train d’effleurer ma bouche, il passe un doigt le long de mes lèvres, il me regarde, c’est un moment très doux, et lorsque j’émerge, pas de trace de Chris, juste un long pénis noir qui me frôle le visage. »

Un stage dans une grande maison de brique rouge au sud de Paris. Les maîtres sont Kyoshi, Maître Canne, Maître noir, Nounou, la Maîtresse rousse. Neuf stagiaires, dont la narratrice : Clémentine, surnommée Menti, 45 ans, mère de trois filles. La question que tous ces personnages soulèvent est peut-être la seule qui vaille : jusqu’où peut-on aller par amour ?

L’amour est le miracle de la civilisation.

Stendhal

L’endroit s’appelle le Ranch, à dix minutes de route au sud d’Évry. Le rendez-vous est situé dans la carrière nord, aussi appelée bâtiment n° 2, qui ne comporte aucune espèce de fenêtre, ni aucune ouverture, mais un système d’éclairage très puissant. Ils sont déjà une dizaine réunis sur la piste autour de Kyoshi. Il vient directement vers moi et bêtement je lui dis bonjour. Il m’ordonne de me mettre accroupie. Chris lui remet ma carte d’identité, un certificat médical, tests sida inclus, une liste détaillée des quelques préparations souhaitées, ainsi qu’une trousse contenant mes médicaments usuels. Après s’être assuré que je n’ai pris aucune alimentation ni fait utilisation sexuelle (masturbation comprise) de mon corps dans les vingt-quatre heures précédant la mise à disposition, Kyoshi procède à la mise en place de la laisse et du collier. Conformément à la demande que Chris a formulée, mes mains sont liées derrière le dos, deux anneaux à mes lèvres vaginales sont rattachés par un cadenas, et je suis bâillonnée.

Il recule et dit « couché pas bouger ». Pour me faire accroupir, il imprime avec sa main droite une pression ferme au niveau de mes reins, en soutenant avec l’autre main ma tête en hauteur. Il me félicite. Il dit « c’est bien », en me caressant et prononçant mon nom. Sur la piste, une fille danse. Elle tient un téléphone portable entre ses dents. Elle doit avoir dans les quinze ans. Pendant qu’elle danse, son dos reste très droit, tête légèrement tournée vers la gauche. À chaque coup de sifflet, ma vessie se contracte. Je ne regarde pas la fille. Je regarde le maître. Il pointe du doigt la fille en lui ordonnant « pied ». Nous sommes une quinzaine, accroupis en arc de cercle, sur la terre battue, à attendre notre tour.

Je commence à trotter lentement, sur la piste, en ligne droite, à partir du côté gauche, vers le bord opposé. Le retour suit un tracé ondulant, constitué d’un enchaînement de demi-cercles, dans le sens de la largeur. Plus les boucles sont serrées et petites, plus l’exercice est difficile. Le maître appelé Rob, très grand, avec un catogan noir, il exsude une sueur aigre. Je suis déjà passablement terrorisée en baisant son nombril. Il tortille autour de son doigt la chaîne qui pend du sifflet. Je suis sur le point d’uriner. Je dois prendre l’habitude de lever une jambe et rester accroupie, jusqu’à ce qu’on me permette de faire, ceci dans mon propre intérêt. Pour chaque exercice, l’instructeur travaille d’abord seul avec le stagiaire, en présence de Kyoshi. Dès qu’il s’arrête, je dois m’accroupir à ses pieds. En m’habituant à être tenue en laisse, j’apprends à le suivre à pied, sans tirer sur la laisse. Je pourrai ensuite en faire de même, sans laisse, avec Chris, en liberté, lors des promenades dans le parc ou dans une rue bondée.

Chris. Je vois ses yeux fouiller les miens. J’ai très envie de franchir ce cap avec lui. Il a l’air extrêmement nerveux. Maître Rob a une voix douce et fluette. « Assis », « couché », « derrière », les ordres élémentaires sont les premiers auxquels le stagiaire doit apprendre à réagir. J’ai beaucoup de mal à m’empêcher d’uriner. L’adolescente se tient le ventre et vomit. Je me souviens que j’ai dansé avec Chris il y a six jours à peine, sans parvenir à réfréner mes larmes. Il y a deux instructeurs. Pour chaque instructeur, huit stagiaires. Maître Rob gronde la fille qui vomit. Il tient sa trique de la main droite. On n’a pas le droit de marcher sur son ombre. L’exercice est simple, mais comme tous les autres a un but pratique.

J’ai froid. Je porte une robe légère sur mon bronzage sans aucun sous-vêtement. Il faut que j’apprenne à venir immédiatement dès qu’on m’appelle. L’ordre inverse, « va », me libère de ma posture. Ces séances sont répétitives mais courtes. Kyoshi se contente d’observer le comportement de l’instructeur et du stagiaire, pour pouvoir donner les derniers conseils et finaliser le travail, parfois fait claquer sa cravache, au niveau des flancs, car certains mâles sont particulièrement agressifs, notamment vis-à-vis des autres stagiaires, comme l’Arabe par exemple, parfois penche la tête de côté, il semble sur le point de sourire, il s’amuse, comme répéter un ordre dix fois de suite, ou lancer des ordres à double sens, « viens ici », « fous le camp ». Ce sont des réflexes à prendre. Ça permet d’évaluer certaines tendances comportementales du stagiaire, son rapport à la douleur : qu’il ne hurle pas, ne s’effondre pas en larmes, ne fasse pas pipi partout, qu’il reconnaisse son nom et vienne quand on l’appelle.

Ils causent. Ils boivent un café. Ils croquent des amandes. Ils échangent des enveloppes. On nous fait dévaler un escalier. Monter dans un bus.

Je me retrouve au troisième rang, enchaînée à une femme blonde qui a visiblement subi une ablation du sein. L’idée d’avoir un cancer m’a toujours épouvantée. Le ciel est gris, dans les tons bleu gris. Je vois se succéder des étendues vides, des végétations rases. Nous ne faisons qu’une halte sur une aire de repos, avant de quitter l’autoroute. Et tout à coup du blé, du colza, des forêts. Je me souviens qu’à huit ans et demi, un après-midi, en allant faire pipi en forêt, je me suis enfoncée, en me baissant, une aiguille de pin dans les parties intimes. Je l’ai extraite, avec mes doigts, je l’ai regardée, attentivement, et j’ai pensé : une quéquette à bout rond, cela doit faire moins mal. Après deux ou trois heures de route, nous longeons un étang parsemé de fleurs jaunes, franchissons le lit d’une rivière et quittons la route goudronnée pour un chemin de terre. Et maintenant des fougères, une enfilade de hêtres, une allée bordée de tilleuls, une haute grille de fer, un écriteau en bois sur lequel on a peint ORCA, et une maison rouge, grosse villa en briques rouges que domine une girouette. Nous descendons du bus à la queue leu leu et marchons vers le porche. Le salon est vaste, plafonné de larges poutres marron. Un rideau noir coupe le salon d’un couloir le long duquel s’alignent plusieurs portes.

Dans la section de l’infirmière, il y a des gants et d’autres accessoires. Dans la section des jouets : diverses pinces, des poids à suspendre, des plumes, des bougies, des battes en métal et une paire de stun gun. La section de la féminisation contient des perruques, des faux seins en silicone, des chaussures à talon, du maquillage, du vernis à ongles et de la lingerie. Nous ne visitons pas le donjon. Trois marches en pierre montent vers ce qu’ils appellent la « crèche », qui est notre chambre. Nous y entrons par deux ou trois. Une affiche est clouée sur la porte, un singe attaché en croix sur le dos qui présente une érection. Ma première tâche est de frotter le sol et les plinthes du couloir à l’aide d’une serpillière. Lorsqu’un des maîtres m’enfonce un doigt raide dans l’anus, je me mets à pisser. Pas moyen d’arrêter. Kyoshi et maître Rob se concertent à voix basse. Je vais passer ma première nuit dans le couloir, attachée sévèrement dans des draps préalablement mouillés à l’eau chaude, près d’un radiateur, pour que je n’attrape pas froid.

Jour 1. Comment montrer à tous moments, en tous lieux et quelles que soient les circonstances, le respect dû à son Maître ou à sa Maîtresse : comment l’accueillir (chez soi, chez Lui, dans un lieu public), comment s’agenouiller, se prosterner, se relever, s’asseoir, s’accroupir, marcher à quatre pattes, s’allonger, relever les jambes, jouer de la croupe, onduler des fesses, faire pivoter ses hanches, relever ses seins (femelles), bander ou garder le sexe au repos (mâles).

Ne jamais couper la parole, ne jamais faire répéter un ordre, ne jamais croiser les jambes, être toujours impeccable. Le repas : le stagiaire mange après ses maîtres et n’obtient strictement rien d’eux pendant les repas. Le lieu de sommeil : chacun dort dans le sac qui lui est assigné. Neuf stagiaires, nous sommes neuf, couchés sur le dos, bras le long du corps, paumes vers le haut, hanches soulevées et genoux repliés. Kyoshi ne dit rien. Il se déplace lentement. Il compare les parties génitales des uns et des autres. L’Arabe sort du lot parce qu’il réclame qu’on lui taillade les testicules. Kyoshi tire sur la laisse et le relève, l’examine de près, presse entre ses doigts la pomme d’Adam de l’Arabe. Un bref instant il siffle, peut-être Summertime, je ne sais pas, en marquant la mesure avec ses doigts. Puis il chope le téton percé d’anneaux et d’un coup sec en arrache trois et les fait tomber sur la figure de mon voisin, un homme chauve d’une trentaine d’années en surcharge pondérale. Après environ une minute, un des maîtres vient s’asseoir sur l’Arabe. Il est noir. Il a la tête un peu penchée. Il chauffe avec un briquet la pointe d’un couteau. Il sollicite l’attention des stagiaires et nous annonce qu’il va nous lire une histoire que Gandhi aimait raconter à ses disciples, une parabole. Ça concerne la glace, le feu, et les techniques pour limiter la douleur.

Dans mon groupe : l’ado, le gros chauve, et une actrice venue incognito et dont nous tairons l’identité. Le chauve – il répond au nom de Paul – a été enduit d’huile précieuse et talqué des pieds à la tête. Son sexe et ses testicules sont maintenant emmaillotés dans un fourreau de lin blanc tenu par deux gros élastiques, ce qui lui fait une jolie petite poupée entre les cuisses. Ses chevilles ont été liées, repliées sur ses cuisses, le tout attaché ensemble. Une maîtresse lui a mis un genre de couche culotte, en tissu, très épaisse. Elle est grande et forte avec des cheveux roux plaqués en arrière et une pastille indienne jaune sur le front. Dix minutes passées devant un écran plat. Un dessin animé un peu débile dans lequel un personnage dit à un autre « Dieu est amour, baby » et n’arrête pas de répéter « baby », puis la maîtresse installe Bébé Paul sur le dos, le couvre avec un molleton rose saumon, et nous fait tout un laïus sur ce qu’est le « bon » stagiaire, sur la notion d’effort, sur la sécurité physique, sur les normes sanitaires et l’appareil digestif spécifique à l’homme. J’apprends que certaines boîtes de pâtée pour chien contiennent des morceaux de keratine totalement incompatible avec l’alimentation d’un stagiaire. La santé est un bien précieux, Kyoshi ajoute inestimable, en agitant son majeur sous le nez d’une jeune femme dont la pâleur et les seins gonflés frappent, ils débordent du harnais, en partie parce qu’elle est enceinte, je viens tout juste de m’en rendre compte. Sur son collier, brodé en bleu : MAUD. Une fois l’inspection terminée, je reçois accroupie, mains croisées sur les cuisses, les ordres pour la matinée. Balai, vaisselle, et repas du midi. Pour toutes ces activités, je porte un tablier blanc à bretelles volantes et croisées au dos, nouées à la taille par un gros nœud en cuir rouge framboise.

C’est un maître assez vieux, bedonnant, et dont le nez proéminent rétrécit le visage. Il n’a rien de spécial à part sa canne, peut-être ce nez en poire, qui sous certains angles lui donne des faux airs de François, le père de mes filles. Après m’avoir appelée depuis le salon, le maître à la canne me présente une soucoupe de cacahouètes, accompagnée d’un verre d’eau. Il me dit « prends en trois » en secouant la soucoupe. Je fais exactement ce qu’il ne faut pas faire. J’en prends trois. Alors sur mes reins, trois fois, il emploie sa canne, puis me tire dans une pièce où sont accrochés une reproduction du Chapeau noir de Klimt et un poster Calvin Klein. Il a déplié toutes les cordes de l’endroit, les a mélangées avec des nœuds. Le but : que j’apprenne à les ranger correctement. Je suis nulle avec les cordes. Je cherche à réprimer le tremblement de mes mains. Maître Canne s’affaire sur mes fesses. Un doigt, deux doigts, ça rentre. Au troisième, il me prend par la nuque et parle à mon oreille. Il veut savoir ma taille, mon poids, mon signe zodiacal, combien d’hommes j’ai eus, pourquoi je fuis le regard, la date de mes dernières règles. Il me demande si j’ai peur de mourir. Si j’ai envie de lui lécher la figure. Si je veux l’enlacer tendrement. Il m’enjoint d’appuyer ma tête contre son bas-ventre et quand le but est atteint, je m’abaisse avec grâce en position couchée. De temps en temps il empoigne sa canne à deux mains, fait de grands ronds avec, à d’autres moments il s’appuie dessus pour marcher. Je casse deux verres et une assiette. Je salis un beau tablier en dentelle et ai un mouvement de recul pendant que maître Canne me caresse. Huit coups de fouet blanc. Une punition que je supporte difficilement. Je pleure beaucoup et ai vraiment du mal à rester en place, alors qu’objectivement Kyoshi ne frappe pas fort.

La soirée se divise en trois phases : le dîner, une séance de jeux de bougies intensifs sur les lèvres, et le choix, par Kyoshi, d’un ou plusieurs stagiaires pour lui faire couler un bain, le laver, le sécher. Je m’occupe des ongles de pieds, avec la femme qui n’a qu’un sein. Elle répond au nom ridicule de Ficelle. Ma sœur fait irruption dans mes pensées. C’est franchement un problème. Je dois limer les orteils, me connecter au réel. Je plonge ma chevelure dans l’eau. Nous sommes cinq qui nous relayons sur Kyoshi. Ses pieds se tordent mais il a de belles mains, de longs doigts effilés, qu’il introduit à l’improviste. Je ne comprends pas pourquoi j’ai peur, et pourquoi cette peur est d’un autre genre que lorsque je suis attaquée par une guêpe ou caresse un chien. La tâche de l’ado : savonner la queue. On voit son cou, les huit chiffres alignés en colonne, sûrement sa date de naissance, ça ressemble à un code barre tatoué sur son cou. Elle a refermé ses mains sur la base du pénis. Malgré sa petite taille, elle est tout à fait fonctionnelle. Soudain Kyoshi saute hors de la baignoire et Bébé Paul se prend deux baffes, parce qu’après avoir pété il a dit d’une voix faible « pardon ». Il est contraint à vagir et à pleurer, s’il désire se faire comprendre. On lui a mis un body de coton blanc et une grenouillère rose en lui plaçant une tétine dans la bouche, attachée au collier, pour qu’il ne puisse la perdre. Une fois debout, Kyoshi enfile un kimono rouge et or, rase sa gorge et ses joues et avec sa main droite change la trajectoire d’une mouche qui vise ses sourcils. Je dois pencher le haut de mon corps vers sa taille et accoter ma tête sur sa hanche. Position pour être menée quelque part par les cheveux ou le collier sans laisse.

Il dit « pied ». Il n’en dit pas plus. Il démonte et graisse un fusil. Quand il a fini, il me tend le fusil. Je vois qu’une alliance cercle son doigt et que ses yeux sourient, et qu’en souriant ils me font signe « couche-toi ». Une queue de taille moyenne, en fait pas si moyenne que ça. Je ne contrôle pas la profondeur de la pénétration. La gêne respiratoire est réelle. Je pense à Chris, aux yeux de Chris, comment Chris jouirait dans un cas semblable, et mes filles, j’y pense aussi en avalant cette queue. Je me suis mariée à l’âge de vingt-cinq ans, ensuite la vie est devenue beaucoup moins marrante. Résultat : trois filles. L’aînée vient d’être reçue au concours d’entrée de l’école de puériculture d’Armand Trousseau. Mes mains sont contrôlées par celles du maître. Ses cheveux crépus luisent. Il tourne le fusil contre moi. J’ai tendance à trembler et à pisser. J’ai toujours eu des problèmes de propreté, faisant mes petits besoins un peu partout. Pas de caca, juste des mini flaques d’urine. Une longue fessée, main mouillée, toujours sur la même fesse. Après la fessée, une récitation SM et vingt coups de stick en cuir. Il m’embrasse ensuite et me câline. M’offre un verre d’eau glacée. Me fait des compliments sur mon bronzage. Dépose un bloc-notes sur mes cuisses. Je m’engage à noter ici l’ensemble des fautes que je commettrai au cours de chaque journée. Je ne dissimulerai rien et ne tenterai pas de biaiser mes explications. Je recevrai la punition que je mérite de la façon que souhaitera Kyoshi, qui sera de toute façon la bonne.

Ils font leur entrée avec des torches électriques. L’actrice reçoit le corps massif de maître Rob. L’ado : un pénis dans chaque main, elle semble réfléchir à ce qu’elle est censée faire avec. Je garde les yeux baissés. Kyoshi m’enjambe avec indifférence. Il adopte un ton de voix ferme sans crier. Il utilise des mots brefs. Il s’agit d’une grande bassine verte et de nourriture en boîte avec une étiquette montrant clairement pour qui c’est destiné. Chacun se place à genoux, le bord de la bassine serré dans chaque main, à l’exception de l’Arabe. On lui entrave les poignets dans le dos avec des menottes de cuir attachées entres elles. Nous avons cinq minutes pour manger, ou bien, ou bien c’est cinquante pompes et un bondage serré pour dormir. À un moment donné, maître Canne me masse les pieds et me dit que je ne dois pas être paniquée. Il m’enfourne un bout de pain dans la bouche. Je suis prise d’un hoquet involontaire. Dans la mesure où je suis face à maître Noir, je le vois approcher en brandissant sa queue, il me fait boire une gorgée à une bouteille de gin. À deux mètres de là, Bébé Paul est nourri au biberon, par la grande maîtresse rousse. On ne la voit jamais habillée autrement qu’en nurse, elle se fait appelée Nounou. Elle lui ôte la grenouillère et change sa couche, puis elle emmaillote à nouveau sa poupée avec un fourreau blanc, celui-ci en latex, avec un zip sur le côté. Bébé Paul dort dans une barboteuse cousue dans un sac de couchage. Il reste couché, attaché dans sa barboteuse la plupart du temps, parce qu’ils ne veulent pas qu’il marche tout de suite.

Jour 2. Les choses de la vie courante : se vêtir et se déshabiller (en Sa présence et hors de Sa présence, pour Lui, pour Elle, et pour les autres), s’exhiber et s’offrir, caresser, se faire caresser, se faire palper et tâter. Lui plaire, Le ou La désirer et se faire désirer par Elle ou Lui. L’exciter et s’exciter (ou d’autres sur son ordre), se préparer et préparer ses orifices (hygiène du stagiaire), manger, boire (en privé et en public), servir, laper, japper, parler (quand, comment), adresser la parole (quand, comment), servir de table ou de marchepied, servir d’art, servir de cendrier, quémander.

Je n’ai pas bien compris la punition de ce matin. Je pense que je n’ai pas accueilli Kyoshi à genoux comme je dois le faire lorsqu’il entre dans une pièce. Ou peut-être est-ce l’étron, que j’ai déposé dans un tiroir de table de nuit. Il y a dans la maison trois caméras branchées en permanence, une dans le salon, une dans le donjon, une dans la crèche. Trente minutes, mains sur la tête, à genoux sur une petite règle métallique. La punition se passe mal. Je commence à me plaindre au bout d’un quart d’heure et suis donc attachée, en plus de la règle, et reçois six coups de paddle. Après ça je repasse les affaires des maîtres pour la journée, sous-vêtements compris, cire une vingtaine de chaussures et prépare le petit-déjeuner. À dix heures, je leur sers à manger dans le salon sur l’actrice qui a été mise à quatre pattes, dos bien à plat, bras croisés devant elle en s’appuyant sur ses coudes pour servir de table ou de repose-pied. J’ai troqué mon tablier de coton pour une robe ouverte dans le dos, en lycra bleu, ultra-moulante, et je porte des gants blancs. Trois invités boivent. Ils ont les yeux et les lèvres peints. Ils discutent à propos du cartoon japonais et Nounou émet un rire nasal. Elle est en blouse à fines rayures bleues avec large tablier blanc et petite coiffe rose épinglée sur ses cheveux relevés en chignon. Bébé Paul est posé à ses pieds. Il a un bavoir noué autour du cou. Elle lui donne un yaourt à la cuillère. Un des invités trace une croix sur les fesses de l’actrice et y verse un pichet de thé bouillant. L’actrice se cambre alors en hurlant et maître Canne plaque une main sur sa bouche pour étouffer le cri. Dans un accès de panique, elle sprinte à quatre pattes vers la sortie. Des verres tombent et se brisent. Les invités crient, chantent, frappent le parquet de leurs pieds nus. Une bouteille passe près de ma tête en sifflant et va rebondir sur le mur et vient percuter mon front. Un instant, je reste frappée de cécité. Puis le visage de Kyoshi occupe tout l’espace. Je l’entends dire « pisse ». Peut-être qu’il ne dit pas « pisse ». Il touche un endroit précis de ma nuque. Il dit qu’il veut me voir pisser, tout de suite. Il se saisit d’une gamelle, me fait uriner dedans et la tend à l’actrice en lui disant qu’elle risque d’avoir soif.

Il faut imaginer Kyoshi comme un homme de taille moyenne, couvert de petits tatouages, avec un visage doux et deux yeux noirs bridés. Sa queue n’est pas très grosse, mais il émane de lui une force. Il est en train de faire quelque chose de spécial sur l’Arabe. Il lui taillade l’anus. L’Arabe râle, il roule sa tête, ses doigts griffent le sol, et tout ce temps il garde les yeux fermés. Lui il peut être abîmé, il est à son propre compte, alors il est abîmé. Nous sommes trois « plantes vertes » autour de l’Arabe. Dans les gamelles, un aliment épais. Un genre de semoule. On mange vite, avec les doigts. Chaque fois que je suis près de pisser, maître Canne me tapote les fesses, répétant « mon petit ange, ma grosse pomme ». Il aime me faire lever les bras et dit que ça l’excite que je sois flasque. Au bout d’un quart d’heure, je vois apparaître deux hommes et une femme, brune, cheveux courts, bagues à tous les doigts, combinaison rouge. Sa main palpe mes seins, fouille entre mes cuisses et soulève le cadenas. Il empêche d’accéder correctement à mon clitoris. Je n’aime pas la vision du rictus, qu’elle se sente obligée de s’arrêter pour me ménager. Elle m’embrasse sur les yeux. Elle époussette mes cheveux. Elle prend son temps avant de dire : « j’ai eu une journée horrible, baby ». Elle se dresse alors tout droit et décide que quelque chose ne va pas. Elle me met en main une cravache et m’oblige à me donner des coups, puis c’est l’ado que je dois cravacher, puis une petite paille est enfoncée dans mon sexe et je sens qu’on m’y insuffle de l’air. Au bout de la paille, la bouche de Nounou. Ça dure bien dix minutes, à souffler à tour de rôle dans la paille, je commence à avoir des gaz et finalement les deux maîtresses empoignent l’ado, la vulve de l’ado, écarter la vulve et y verser du lait chaud, tout en lissant de la main ses longs cheveux bruns. Je suis envoyée sur Bébé Paul. Il est posé sur une carpette en forme de nénuphar. Ils le déplacent sans cesse. Donner son bain à Bébé Paul, le coiffer, l’habiller pour la journée. Couche culotte bouffante, panty de nylon blanc, lanières de cuir aux chevilles et petite barre d’écartement clippée sur les lanières. Ils le soupçonnent d’essayer de se masturber au travers de sa couche en frottant ses jambes l’une contre l’autre.

J’ai dû monter des cartons de livres entreposés à la cave depuis longtemps, les vider, les classer par thème et par édition. Les talons aiguilles que je dois porter me font des ampoules et j’ai longuement négocié avec maître Rob pour qu’il me permette de mettre des chaussures plates quelques minutes. Je reçois dix coups de cravache de débourrage accoudée au rebord de la fenêtre donnant sur le jardin (clôturé), d’où on aperçoit un bois. On ne nous permet pas de regarder par la fenêtre plus de quelques secondes. Dehors, il pleut. Trois hommes vêtus de peignoirs tournent autour des groupes. L’un d’eux se penche pour me dévisager de façon bizarre. Il me dit aimer la chatte fraîche, sale ou périmée. Il a un visage maigre, des côtes apparentes, et une verrue sur le menton, à peu près grosse comme une tête d’épingle. Devant moi l’ado a ses règles et discute, avec cet argument, l’ordre de maître Rob de s’allonger par terre. Elle se voit contrainte d’exécuter ce qui s’apparente à un pont. Elle se penche en arrière, tête touchant le sol, met ses mains au-dessus de son crâne et se soulève pour faire arquer son dos. Position très pénible et impossible à tenir. Le maître à la verrue décapsule une bière avec ses dents, il examine le bout de ses doigts, il dit « pont », mais je n’ai pas la souplesse nécessaire. Mon dos raidi me fait souffrir. On me fait ramper sous un transat, puis escalader une échelle de corde, puis boire une bière cul sec, avaler un carré de beurre et lécher sous l’aisselle de Bébé Paul. Il secoue la tête pour répondre. Il s’agite beaucoup. En cas de besoin, Nounou le couche en travers de ses genoux et lui administre une bonne fessée. De ce que j’ai compris, c’est moi la nounou en second. Je dois changer sa couche souillée de caca. Il pèse entre quatre-vingt-dix et cent kilos. Il braille et se débat, gigote sans cesse des jambes, met les mains dans sa couche et joue avec ses selles. Ça devient pénible. Un truc qui le calme, c’est le coffre à jouets, tout vider par terre, séparer les cockrings des pinces à linge, avec mon pouce dans sa bouche, car les bébés aiment se sentir en sécurité.

J’aime toucher mon collier, le cuir, les petites coutures, l’anneau « D » en fer. Ce collier, de l’avis de tous, me va très bien. Quelque chose de curieux : lorsque je ressens de la peur, j’ai l’impression qu’il rétrécit. Suite à des maux d’estomac répétés, je barbote depuis trente minutes dans un baquet d’eau tiède. Ficelle se tient à mes côtés, juchée sur des mules à talon, pieds parfaitement joints, mains croisées sur la nuque. Elle a commis une grave erreur. Elle n’est pas supposée enlever ses boules de geisha pour uriner. Kyoshi et maître Rob viennent de se mettre d’accord pour lui couper complètement les cheveux, sinon un Rosebud en acier de grosse taille, tout l’après-midi, et qu’elle le passe sans avoir le droit de s’exprimer autrement qu’en aboyant. Maître Rob fait claquer ses doigts. Ficelle aboie. Maître Noir miaule. Nounou miaule. Un maître en chemise de safari miaule. Il s’incline, me fait le baisemain, pose un mouchoir mouillé sur mon front, me demande exactement où ça brûle, plus dans l’œsophage ou du côté droit sous le nombril, et il complète ça en me saisissant aux bras, aux jambes, et tirant un rasoir de sa poche arrière. Je me laisse conduire sur le sofa près de la fenêtre, palper l’ouverture de l’anus et le pubis, en particulier autour du cadenas. Il me dit de ne plus bouger, de rester sage. Il me savonne entre les jambes et me demande d’écarter doucement les lèvres, pour les raser au plus près. Après le rasage, il m’applique à l’intérieur du rectum une petite noisette de vaseline à l’aide de son index. Il en rajoute une deuxième, une troisième, et me pénètre ensuite avec le manche en latex de sa cravache tout en me masturbant le clitoris pour me décontracter, puis il opère quelques va-et-vient, jusqu’à ce que je sois parfaitement détendue. Je sais que tout ceci n’est qu’un prélude au fist, et qu’à ce stade on n’a toujours pas glissé de main. Mouvements devant moi, de l’autre côté de la pièce. Applaudissements au moment où Kyoshi déroule ce qui semble être un paquet cadeau. Un très beau tapis en laine blanche, de forme carrée. Mon raseur s’échappe. L’actrice est mise sur le tapis. Elle tourne dans une pirouette gracieuse, faisant voler ses cheveux. Ses hanches se balancent sensuellement. L’actrice est très belle, avec de l’allure. Elle les captive complètement. Je suis parfaitement immobile. Il n’y a pas d’ordre, je ne sais absolument pas quoi faire. J’ai besoin d’un guidage journalier pour m’améliorer. Agenouillée, jambes fermées, je croise les poignets dans le dos que je garde bien droit, épaules vers l’arrière et tête tournée vers la gauche. J’attends d’être attachée.

L’actrice a droit à une cagoule en latex qui lui masque toute la tête. Sur l’avant de la cagoule : une excroissance servant d’entonnoir et se terminant par un tuyau relié à la bouche. Lorsqu’il dîne, Kyoshi veut que je sois accroupie à sa gauche, l’Arabe à sa droite. Ils lui ont mis un collier étrangleur avec des picots en ferraille qui font saigner le cou, mais sa queue ne mollit pas. Le jeu consiste à viser nos bouches avec des quartiers d’orange, à nous les faire avaler à la volée, un à un. De temps en temps un invité se lève et va pisser dans l’entonnoir. Ceux qui ont envie d’uriner le font dans l’entonnoir. L’actrice boit à petites gorgées. Parfois Kyoshi lèche nos oreilles, mordille le lobe, et il parle de l’actrice en disant « omae » ou « Marylin ». J’imagine qu’elle a exigé qu’il signe un accord lui interdisant toute allusion à son nom véritable et à sa vie publique. Je dois rester accroupie, jusqu’au signal d’aller moi aussi emplir l’entonnoir. Je deviens fatiguée. En partant du cou, maître Rob fait glisser sa fourchette jusqu’à mon nombril, mais sans aller plus bas. Un jet horizontal, très odorant. J’élimine en moyenne trois à quatre litres d’urine quotidiennement. C’est devenu une plaisanterie courante dans le stage. Un invité s’avance et déglutit, il essuie sa bouche avec mes cheveux, il me tire par les pieds. Il décide de me talquer les fesses. Il m’enfile une des couches de Bébé Paul avec une culotte en caoutchouc, fermée par des pressions sur les côtés. Je reste emmaillotée pendant tout le repas, jusqu’à ce que l’actrice soit prise de vomissements et que Kyoshi exprime l’envie de nous voir face à face, moi et l’actrice, et qu’on frotte l’un contre l’autre nos pubis en dansant.

Un nombre de bêtises incalculable aujourd’hui : j’ai rongé mes ongles, j’ai cassé une paire de talons aiguille, je n’ai pas réussi à faire jouir un invité avec ma langue et ai négligé à plusieurs reprises de m’asseoir convenablement en soulevant ma jupe. Punition au ceinturon, par la main de maître Rob, puis Nounou prend la suite, tout en gardant un œil sur Bébé Paul. Biberon, bouillie, yaourt, et après dix minutes sur le pot, elle le met au lit pour la nuit.

La crèche est aveugle, sans fenêtre. Il y a une dizaine de sacs de couchage mis bout à bout pour dormir, appelons ça dormir. Il est strictement interdit de parler. De temps en temps j’entends marcher dans le couloir. Dans le noir absolu de la chambre, je vois Chris, ce qu’il est, mon amour, je laisse près de moi un objet qui porte son odeur, en l’occurrence un bandana rouge et noir, que je dois nouer à mon cou, sans bloquer la respiration, pour trouver le sommeil, on nous apprend ça.

La faim me réveille au milieu de la nuit. Quelqu’un rôde. Les yeux de Ficelle s’ouvrent puis se referment. L’Arabe ronfle. Parfois l’actrice sursaute dans son sommeil. La plupart n’ont plus la force de bouger. Maître Canne caresse la tête de l’ado qui fait semblant de dormir. Il alterne entre plonger deux doigts dans son sexe et les renifler. En essayant de loger un glaçon dans ma chatte, maître Noir secoue la tête en riant. Je fais des efforts démesurés pour ne pas pisser. À mesure que je commence à pisser, c’est la lame d’un couteau, sur mon front, ma bouche, mes seins, de type cran d’arrêt, celui avec le bouton pressoir en forme de cœur et le manche à tête de vautour, dont j’ai un peu peur. Je pense à cette photo de Kevin Carter, la fillette et le vautour. J’ai rencontré celui dont je suis amoureuse à Paris, au troisième étage de la BnF, dans une salle climatisée. Il a très vite décelé en moi ce qui est perverti. Je supporte mal la solitude. Nounou a calé ses jambes sur mes épaules et me fait renifler les poils de son pubis, et maintenant la lame du couteau racle les couilles de l’Arabe et maître Noir lui explique qu’il va bientôt les débiter en rondelles sur du pain beurré, ce qui amuse beaucoup Nounou. Dans sa main se balance un verre de vin. Elle vide d’un trait son verre et me demande quel effet ça fait d’être entourée de vrais amis, mais son sexe ne sent pas très bon, pas comme j’imaginais que ça sentirait, d’où ma respiration profonde pour essayer de contenir des haut-le-cœur, alors elle plonge son nez dans ma chevelure, je l’entends me dire « debout » et mes fesses rendent un bruit sourd, parce qu’elle les claque du plat de la main.

Jour 3. Être prêt à assouvir les pratiques habituelles des Maîtres et Maîtresses : savoir positionner son corps afin de le présenter dans les meilleures conditions pour recevoir la fessée, le fouet, le martinet ou simplement des claques, se faire malaxer les seins et les tétons, se faire tordre les testicules ou pincer le clitoris, se faire étirer le sexe (mâles) ou les lèvres vaginales (femelles), se faire couper, se faire étrangler, fessée avec courroie, bellypunching, feuille de rose.

Sur la face avant du cadenas est gravé « PRIVÉ » et de l’autre côté « MENTI » et le numéro de série : 512-404. D’une voix suave, le maître me complimente sur mon nom. Il lèche mon cadenas. La crasse incrustée dans le trou de serrure. C’est le sosie de Jacques Dutronc. Il porte des lunettes noires et une bague au majeur en forme de feuille d’arbre. Il dit : « je vais te confier un petit secret, chérie », puis sa tête se renverse sur mon ventre et il me signale en passant qu’une de ses sœurs aussi s’appelle Clémentine. De nouveaux invités sont arrivés. On fait des tartines, avec des morceaux de pain rond et du beurre. Il y a beaucoup de monde à accueillir et à saluer. Kyoshi m’aide à m’installer, place mes bras, coudes rentrés, avec une petite tape sur la joue. Il sait être juste. Il m’a donné deux aspirines – j’ai des migraines parfois – et trois cuillères d’Ilax, pour mon ulcère gastrique. Je ne me déplace jamais sans mon grand flacon d’Ilax. Je suis un peu abrutie par le manque de sommeil. Je pense « Chris ». Je pense « ne pas pisser ». Je pense surtout au moyen de bien enduire les verges de salive, garder l’œil ouvert, tout le temps, être forte pour ne pas vomir ou tomber en syncope, je connais le coût pour Chris. Sur ma droite se dresse un podium en bois. Maud s’y tient debout, jambes écartées à hauteur des épaules, tête haute et regard baissé, bras croisés sur le bombé de son ventre, position réservée aux stagiaires ayant des restrictions sexuelles. Le sosie de Dutronc retire ses lunettes en souriant. Il est pourvu d’une queue spéciale, très longue et fine en forme de J, qu’il fait lentement coulisser dans ma bouche. La stimulation du gland est importante, gouvernée par l’angle de pénétration. Son sperme me laisse un sale goût dans la gorge : je le recrache. Curieusement, je ne suis pas punie. Kyoshi me prend par les pieds, maître Rob par la tête, et à l’aide d’un canif ils font sauter le cadenas. À l’ordre d’exécution, je me couche à plat ventre, bras et paume des mains collés aux cuisses, je redresse lentement les jambes. Je ne peux parler ou atteindre des objets avec mes mains. Je rampe dans cette position en direction de Nounou, accoudée à la table, elle enlève ses souliers, avec un grand soin, pousse ses fesses vers le haut, jeux de regards, art du sous-entendu, art du gémissement, usage de paroles crues, art du baiser profond et de l’anulingus, face au grand miroir qui prend toute la hauteur du mur. Mon visage s’est creusé. Il faut que je mange. Que je récupère un peu de force. J’ai cru comprendre que si je me débrouillais bien, j’irais dormir un peu.

Je ne suis pas récompensée. Je vais derrière le pied droit de Nounou, attendant qu’elle avance, j’avance avec elle en restant toujours derrière. À l’entrée du salon, nous tombons sur Maud, accroupie au-dessus d’un petit tas excrémentiel sur le beau tapis blanc. Dans un cas comme ça, c’est la cravache en caoutchouc, parfois sur peau mouillée, ça dépend des maîtres. Nounou ne bronche pas. Ses yeux vont du tapis à Maud, de Maud à la coulée de merde. Ça continue de sortir. Un peu comme une omelette. C’est ce que dit Nounou. Elle hoche la tête avec un air compréhensif et finalement, de manière complètement absurde, je pose mes genoux à terre, cuisses légèrement écartées, front touchant le sol, bras tendus vers l’avant, paume des mains vers le haut, chevilles croisées. Position utilisée pour faire une demande et montrer le plus grand respect. Ce que j’aimerais : dormir un peu. Serait-il possible que je dorme un peu, s’il vous plaît, et aussi avaler quelque chose, peut-être un verre de lait, pour mes douleurs au ventre. Nounou m’embrasse sur le nez. Elle a un doigt posé sur sa bouche. Elle dit « chut ». Elle comprend ce que je veux dire. Elle place une gamelle sur le sol et y lâche quelques glaires que nous sommes priées de lécher, moi et Maud, ce qui n’est pas négociable. Maud refuse de la tête. Elle risque de se blesser la nuque, le dos et même la gorge en résistant à la laisse. Encore elle fait non de la tête, sous l’œil de Kyoshi allongé dans un transat. Elle fait beaucoup de bêtises, car elle sait qu’il n’aime pas, dans son état, la punir physiquement. Obligation pour elle de danser sur une table en portant des talons hauts pendant trente minutes, ne serait-ce que pour ne pas oublier que même si l’éducation se fera beaucoup moins stricte pour cause de grossesse, le statut d’esclave reste.

La séance photo a lieu dans le séjour. Kyoshi commence par la base de la verge parfaitement bandée. Il croise la cordelette au niveau des testicules pour venir la resserrer sur le devant du scrotum. Le plus souvent, il utilise un anneau d’environ cinq centimètres dans lequel est inséré le premier testicule, puis le second, il leste ensuite. Il peut aussi, et ça a l’air très amusant pour Kyoshi, faire complètement disparaître le sexe du stagiaire. Pour cela, pénis au repos, il appuie sur le gland, puis il roule la peau des testicules sur leur axe central de manière à faire aussi rentrer les boules. Ensuite il scotche le tout avec du sparadrap assez large. Tous les stagiaires mâles sont alignés par taille, ils portent une perruque blonde à frange. Pour eux, on organise des courses, exercice difficile pour des hommes enchaînés. Seul l’Arabe est en position grenouille, tout en haut d’un escabeau d’alu : on lui a ligoté les testicules avec un lacet, sur lequel a été accroché un petit récipient, et au fur et à mesure du jeu, ils remplissent le seau avec de l’eau et du Coca. La musique, c’est de l’électro lente sur laquelle l’actrice danse avec un corset gothique et des « dogboots » aux pieds qui s’enfilent comme des moufles. Deux photographes shootent, ils ont des vestes en daim, et au moment où ils passent près de moi, ils échangent des réflexions désobligeantes sur mes fesses. Je suis lourde, 68 kilos pour 1,73 mètre. Ordre m’est donné de masturber un jeune maître affublé d’une casquette de sport et d’anneaux à l’arcade sourcilière, mais il n’y a aucun moyen de répondre à cet ordre, parce que j’ai les mains liées. Je suppose qu’avec beaucoup de travail ça doit pouvoir se faire. Soudainement j’ai envie de voir les filles. La cadette a obtenu son bac avec mention, elle est douée pour les langues, la musique, elle pratique la guitare et la flûte depuis son plus jeune âge et est désormais engagée dans des études de journalisme. Le jeune maître a ôté sa casquette, il se gratte le sexe, me prend sous les aisselles et s’arrange pour que je m’empale dessus. La douleur ne commence qu’à partir du moment où maître Canne fait rouler sur mon dos une petite roue crantée. Cela influe sur le plaisir. Je ne peux expliquer tout ça à mes filles, elles ne comprendraient pas. La musique s’atténue brusquement. L’actrice se tient à une chaîne pour soulager son poids. Six invités font cercle autour d’elle. Elle est devenue une sorte d’urinoir humain et les flashes crépitent.

Il vient de se passer un truc bizarre (pendant une séance de suffocation). Ficelle a fait un genre de crise. Elle s’est assise sur le sol et a fondu en larmes et s’est mise à frapper son front avec ses poings. Elle a dit qu’il fallait appeler les urgences, qu’elle devait vite être hospitalisée. Deux maîtres l’ont conduite au poste de soin. Je crois qu’une fois remise sur pied, elle a été fistée. Maintenant à genoux, enfermée nue entre deux planches de bois. Je passe plus de dix minutes à frotter un petit scalpel en inox avec un coton imbibé d’alcool. Une idée de Nounou. Je connais quelqu’un qui s’est fait enlever un grain de beauté sur le visage avec un scalpel de ce genre. Surtout ne pas bouger. Le simple fait de le faire glisser sur la peau coupe. Sur le mur l’ombre de Ficelle tremble. Elle me fixe sans discontinuer d’une façon très noire. Elle a mon âge ou presque, peut-être cinq ans de moins. La nuit dernière on a un peu parlé. Nos sacs sont suffisamment proches pour nous toucher la main ou échanger nos impressions. Une sorte de complicité s’installe. Elle m’a raconté des choses sur sa vie à Londres, sur son compagnon qui adore l’exhiber en voiture et dans les lieux publics, sur son cadenas qui a sonné à Heathrow à travers le détecteur d’objets métalliques, et aussi sur leur bichon frisé, un petit monstre qui n’écoute rien, particulièrement dominant et incroyablement vif. À huit ans, j’ai gravement été mordue à la jambe par un chien, alors que je rentrais de la plage avec ma mère, peut-être que j’ai peur des chiens pour cette raison. Maître Rob entre dans la pièce en sifflant, suivi par Nounou. Elle dit qu’il ne faut surtout pas trembler, que l’incision est minime et guérit rapidement. Ficelle s’évanouit très vite. On empoigne mon sein droit. J’émets un juron. « T’amuse pas à ça » dit Nounou. Sous mon sein, une petite tache de sang. Comme ça ne marche pas comme ils veulent, ils incisent le mamelon, pour augmenter la douleur. Mais en fait non. C’est délicieux et j’ai envie de recommencer. On s’en rend compte après. Cet après-midi, je fais de la couture, de la lessive, et m’occupe du caca de Bébé Paul. Je lui administre un suppositoire de glycérine et le met au pot. Ensuite je talque ses fesses rosies et lui enfile une couche, une culotte en plastique et sa grenouillère. À l’issue d’un tirage au sort, je dois m’occuper d’un invité de marque qui est moulé dans un treillis blanc et pratique les coups de pieds aux testicules. Je vais me mettre accroupie derrière lui, sur sa gauche, et attends ses ordres (si le maître est gaucher, aller sur sa droite). Il a un tic aux lèvres et une petite chaîne d’or avec un pendentif en fer à cheval, chose qui m’intrigue. Il fait savoir ce qu’il veut par des chuchotements. J’ai faim. Très mal au ventre. Mon fréquent besoin d’uriner. Plus rien dans les bras. Les fellations du soir sont toujours les plus dures. Je pense à quelque chose qui me rend gaie. Chris les mains dans la litière du chat. Il avait un tiroir rempli de photos dont il a retrouvé les cendres dans la litière du chat. Je sais ce qu’est l’amour. C’est une envie pressante. Le liquide jaillit tiède, sur les pieds du maître. Il ne tente pas de me punir et murmure avec une extrême lenteur, à mon oreille, les ordres. Comment se positionner à genoux devant lui et verser l’eau du pichet sur son sexe. Comment former un cœur avec mes lèvres et les garder ainsi jusqu’à ce qu’il libère ma bouche avec son sexe.

J’ai été très dissipée toute la journée. J’ai débordé en maquillant les yeux d’une maîtresse. J’ai renversé du café sur un invité. J’ai totalement omis de baigner Bébé Paul. J’ai ricané face à maître Canne. J’ai ciré les bottes de maître Rob et ai oublié de refermer la boîte de cirage : il est tout sec. J’ai crié pendant le jeu du scalpel et ai tenté d’échapper à une correction que je méritais en me cachant sous des couvertures. Une heure entravée dans une position assez épuisante (tête et corps rejetés vers l’arrière, jambes à demi pliées) au fond du cellier, chauffé mais trop petit pour y tenir allongé. Je suis obligée de maintenir entre mes dents une corde tendue qui me scie les fesses.

Bébé Paul ne dort plus ligoté dans sa gigoteuse, mais dans le sac de Ficelle, jambes dépliées, mains liées dans le dos pour éviter qu’il ne tripote sa poupée. Ils lui ont cadenassé une large culotte de latex transparent. Sur ma droite dort l’actrice. Entre nous, l’ado. Elle est engodée devant et derrière. Elle a glissé son pied nu dans mon sac. Elle veut me faire savoir qu’elle est encore réveillée. Chris, j’y pense constamment en caressant l’ado. Mon amour, sache que j’aspire à devenir ta chose, me transformer pour toi en objet de plaisir, objet que tu poseras, déplaceras dans les positions qui t’agréent, cela m’excite de parler de moi en ces termes, le plus fort : la prise de possession de mon cul, puis-je espérer, laisse-moi l’illusion, que j’aurais le privilège de savoir que tu auras accès, de quelque manière que ce soit, à mon cul, que tu y traceras ta voie, ceci de préférence en alternant plugs, godes ceinture, godes simples ou à ventouses, dans les positions qui soulignent ton emprise. Mon amour, je serai adepte de toutes tes envies, des plus humiliantes au plus douloureuses.

Bébé Paul a réussi à se libérer. Il est venu se pelotonner contre moi. Il a regardé mes seins avec envie. Je lui laisse parfois les caresser et les téter un peu, bien que ce soit formellement interdit. Il me demande souvent quand les siens pousseront. Je porte une main à ses lèvres pour lui signifier de se taire. Il marche à présent à quatre pattes, mais ne doit toujours parler qu’en vagissant. Lorsqu’il prononce un mot, on lui lave la bouche au savon ponce. Nounou est la première à surgir du couloir. Elle demande qui est là dans la crèche. La voici contre moi. L’envie de pisser afflue. On me tire les cheveux en arrière. Il fait noir et je ne sais pas qui je lèche. En moins de dix secondes, Ficelle, l’actrice et moi nous retrouvons à genoux. Sous l’éclat de la lampe de Nounou, le visage de maître Rob. Le ventre de l’actrice gargouille. Il touche son visage, lui dit combien il la trouve belle, puis il juge que nous avons mal fait le service à table. Je tiens mes poignets serrés l’un contre l’autre, soulève le menton, le tourne vers la gauche, yeux baissés. Je tire légèrement mes épaules en arrière en présentant mon cou. Position pour être mise en laisse. Nounou nous guide jusqu’au donjon où elle nous menotte à des chaînes qui pendent au plafond. J’ai du mal, vers la fin, à compter les coups à voix haute, ce qui a pour effet de me rajouter sept coups supplémentaires.

Jour 4. Perfectionnement de l’usage de la bouche, de la langue, des dents et des joues, après avoir assimilé les différentes postures à adopter dans chaque cas où une fellation peut être exigée (nue, vêtue, en soirée, en voiture, en avion, en privé, en public) et réviser l’utilisation des mains comme support à la fellation. Fellation en position debout, fellation en position assise, fellation en position offerte, fellation en face sitting.

Levés avant l’aube. Kyoshi bavarde avec quelques-uns des invités. Ils veulent absolument sacrifier quelqu’un. L’ado reçoit un bâillon boule. Elle passe de main en main. Il y a un moment un peu tendu quand l’ado éclate en sanglots et chasse une queue de son visage. Après c’est au tour de l’actrice, au milieu d’un triangle, de devoir rejouer la scène d’« Antichrist » où Charlotte Gainsbourg mutile son clitoris. Un autre coup, elle doit signer un autographe sur les fesses d’une invitée et sur le front de Bébé Paul. Au réveil, il a eu droit au lavement et au godemichet. La robe de sa poupée était souillée de semence. Il n’est plus désormais en âge de porter des couches ni de marcher à quatre pattes. Nounou lui a lié les chevilles avec une corde en nylon de vingt centimètres, pour qu’il apprenne à faire de petits pas. Elle l’assied sur ses genoux et lui dit qu’à partir de maintenant il s’appelle Pauline et qu’il est une petite fille. Il bat des mains parce que Nounou a sorti une perruque, une perruque rousse avec des nattes tressées, perruque qu’elle lui colle sur le crâne avec de la résine et qu’il ne quittera plus. Comme il est assez dissipé, il reçoit une fessée sévère, à main nue, ainsi que dix coups de badine, de quoi obtenir une couleur légèrement bleutée sur ses fesses et son dos. S’il est gentil et sage, il aura des câlins. Il y a une tonne d’invités chics assis dans des fauteuils. Quelqu’un me montre du doigt et dit quelque chose qui fait rire Kyoshi. La tête de l’Arabe est entre ses jambes. Kyoshi la fait monter et descendre, ça me révulse, je ne sais pourquoi, c’est la tête de l’Arabe, notamment son expression ravie, les petits crr-crr à chaque déglutition, ça tient en partie à ce que le sol craque à cet endroit, et je me rends compte rapidement que je suis tout simplement jalouse. Du pied Kyoshi finit par écarter l’Arabe. Il lui offre de la nourriture qui m’a l’air d’être du jambon blanc puis il boit un whisky dans un gobelet en plastique et sa voix est chaude et calme au moment d’annoncer le planning de la matinée, plutôt orientée vers la vénération des pieds et les techniques de nuit. Je suis perchée sur des escarpins noirs vernis. À mon porte-jarretelles sont accrochés des bas couleur chair et à ma taille est noué un de ces larges tabliers de coton blanc. Kyoshi va de l’un à l’autre, corrige d’un geste une position. Il nous commande d’insérer les glands dans la bouche en évitant tout contact avec les dents, de ne chercher en aucun cas à utiliser les dents. L’inclinaison du buste permet au sang d’affluer vers ma bouche, gonflant mes lèvres en les rendant plus pleines. Ma langue a un peu de mal à s’agiter, mais elle permet aux sexes tendus de prendre appui sur elle. Mes deux mains sont libres, pour maîtriser la jouissance en l’accélérant ou la ralentissant. Dans cette posture, jambes tendues, tronc cassé, j’ai des petits moments de vertige qui contribuent à améliorer la succion. J’ai du mal à garder les yeux ouverts. Maître Rob frappe ses mains devant mon visage. Il faufile son gros orteil dans l’ouverture de mon sexe et à ce moment-là la fatigue me foudroie et je perds à demi conscience, ce qui me vaut une séance à la bougie. Une bougie entière, fondue, goutte à goutte, sur mon corps. Je suis incapable de prendre de la distance avec cette douleur et pleure un peu vers la fin.

Dans cette pièce, les chaises sont en fer. L’ado est ficelée à l’une d’elles depuis à peu près trente minutes, avec des mousquetons assez lourds sur les piercings des seins et quelques poids-pinces accrochés ci et là. Il semble qu’elle se soit plainte du bâillon boule et qu’elle ait eu des renvois incontrôlés lors d’un baiser profond. Je dois laver son corps. Elle pourrait être ma fille. Je frotte soigneusement son corps au savon de Marseille. Je me sens un peu triste. J’aimerais aller marcher dans le jardin. Les mains de l’ado cherchent les miennes. C’est la première fois. Nos doigts s’entrelacent. C’est clairement défendu mais elle me parle tout bas. Elle me dit qu’elle étouffe, qu’elle possède six poissons arc-en-ciel, qu’elle a très envie d’aller nager, que son aquarium fait quarante-cinq litres, que sa tante lui a offert un petit casque de scaphandre en cuivre que les poissons adorent, qu’un jour elle lui a mis la main entre les cuisses quand elle est montée en voiture et qu’un autre jour elle lui a installé l’application Lattitude sur son Iphone pour connaître le temps passé au lycée et la distance parcourue par jour, et aussi que maître Noir lui fait peur, qu’elle est très inquiète parce qu’elle a perdu la boule de l’un de ses piercings, et qu’elle a mémorisé la première strophe d’une chanson de Beth Ditto pour gérer sa peur. De temps en temps un invité passe la tête par la porte et du bout des doigts nous envoie un baiser. À l’entrée de Nounou, je me blottis à genoux dans le creux de ses cuisses, parce qu’habituellement ça plaît aux maîtres. Elle me repousse sur le sol, fait semblant de me donner un coup de pied, pivote vers l’ado, relève son menton, ses doigts raclent la bave des lèvres, elle lui dessine la bouche d’un rouge incandescent. Alors elle exige, très fort, comme si j’étais sourde, des petits coups de langue. L’ado vibre aux caresses. Je lui dévore la bouche. Je lèche à fond sa chatte. Elle n’oppose aucune résistance. C’est une règle entre nous. Nounou se contente de hocher la tête, une sieste imminente, c’est la récompense, elle dit ça en clignant des yeux, on sent qu’elle est ravie, mais avant d’aller dormir l’ado doit cesser de pleurer. Je passe le reste de la mâtinée dans la salle bleue en compagnie de maître Canne. Je pense à mon chat étalé chez moi. J’ai terriblement envie de dormir. Ce maître est physiquement repoussant. Je vois trop François. Mon mari détestait qu’on claque fort les portières des voitures et il avait l’habitude de chanter en appuyant les « que » pour imiter Brassens. Je me souviens d’un Noël en particulier où il avait repris Le petit cheval avec une moustache collée sous le nez et ça ne ressemblait même pas à Brassens. En cas de scénario d’éjaculation buccale, maître Canne m’avertit de l’imminence du jet par une pression sur la nuque, afin que je bloque ma respiration pendant les gestes éjaculatoires. Ça va mieux. Plus de maux d’estomac et j’ai arrêté de me stresser sur la question de l’urine.

Pas de grosse faute ce matin, bien que Kyoshi me dise que si. J’aurais été sexuellement malhabile avec maître Canne et aurais négligé de saluer un dominateur que je n’aime pas et qui est un ami de Kyoshi. Je n’ai pas à choisir qui j’aime et qui je n’aime pas. Une momification sévère. Trente minutes dans du film étirable renforcé par du scotch noir et un peu de corde, suivies de onze coups de fouet à nœuds. Je connais bien ce fouet. Avec Chris, on a tout de suite eu des jeux bizarres. Ma sœur qui est mourante est la seule qui soit au courant de la situation. Ça me déprime trop de penser à ma sœur. Le cancer la ronge. C’est foutu pour elle. On lui a posé une sonde urinaire et elle finit dans un service de soins palliatifs en attendant la mort. Je suis contente. Pour la première fois depuis le début du stage, je ne pleure pas et compte même les coups à voix haute sans que ma voix ne change.

Pendant des années, mes parents m’ont envoyée en colonie de vacances, dans les Vosges, au camp de Saint-Antoine. À l’heure de la sieste tout le monde dormait et moi je triais mes images pieuses, je n’arrivais pas à dormir, j’étais une enfant très agitée, angoissée. Ce midi, je tombe au fond d’un trou. Je dors à peu près cinq heures. Je fais mes rêves avec Chris. Je tire mes images de Chris. Je suis assise sur le lit et Chris est en train d’effleurer ma bouche, il passe un doigt le long de mes lèvres, il me regarde, c’est un moment très doux, et lorsque j’émerge pas de trace de Chris, juste un long pénis noir qui me frôle le visage. En général, maître Noir se montre clément avec moi. Il sort de sa chemise un briquet en plastique et fait jaillir la flamme qu’il ballade sur l’arête de mon nez, sur mes joues, dans la nuque de l’ado. Elle se redresse en sursaut, encore ensommeillée. Depuis hier nous faisons sac commun. Elle a calé une pile de magazines sur le sol en guise d’oreiller. Maître Noir ramasse un numéro des Inrocks avec une célébrité morte en couverture, l’enflamme et le secoue au-dessus des têtes. Nous nous levons à tour de rôle. Il faut s’agenouiller, croiser les bras au sol pour y poser le front, en ayant pris soin de dégager les cheveux des épaules pour que le dos soit exposé au fouet. Il y a toujours un prétexte. Un pet. Des larmes. Un refus de faire pipi. J’apprends que j’ai abîmé une belle table en bois en laissant fondre des bougies. Pas de fouet pour moi, une pince à chaque sein jusqu’au soir. Des petites pinces en bambous, faciles à porter, mais terriblement douloureuses à la longue. Je dois polir les trois grands miroirs du salon et me livrer à diverses occupations avec elles.

Soir 4. Comment arrondir ses lèvres, les gonfler. Positionnement de la langue. Mordillements. Détecter le plaisir chez le Maître ou la Maîtresse, ses intentions, prévoir et stimuler son plaisir. Faire bander un impotent.

Soutenue par mes genoux, j’insère le pénis dans ma bouche. Le pénis est légèrement incliné vers le haut. Je sens que j’y arrive mieux. J’ai maintenant en permanence le réflexe d’ajuster ma position et de soutenir le corps du pénis de ma main droite, afin qu’il ne heurte pas le palais. La pénétration dans cette position ne dépasse pas le gland. Mes lèvres stimulent la couronne pendant que ma langue stimule le gland. Maître Canne met un temps incalculable à jouir. C’est sur un matelas mousse qu’est posé Bébé Paul. Ils lui ont passé une tunique évasée bicolore avec un joli nœud cousu. Ils ont une nouvelle fois découvert sa couche tachée de semence et, les mains liées dans le dos, il doit lécher Nounou. Sa petite poupée est toute dressée. Souvent un maître vient la mordre. Plus tard, Nounou me chuchote des trucs à l’oreille en mâchant un chewing-gum. Elle m’invite à danser. Une sorte de slow. Je marche sur le chewing-gum qui reste collé à mon pied. Le jeu consiste à pratiquer une petite incision circulaire autour du chewing-gum avec un cutter, mais sans causer de dommages irréparables. Chris et moi avons eu une longue discussion sur comment avoir mal sans pouvoir hurler ni ouvrir la bouche, sur le contrôle de la respiration et le tibia d’Épictète et la résistance de l’os, jusqu’où l’esprit triomphe et plein de trucs du genre, je m’en souviens clairement. Ensuite il a bâillé. Je déteste le voir bâiller. Je passe la soirée de service en soubrette avec un masque à gaz. Deux heures à suffoquer, à ne pas bien voir le sol et donc à perdre souvent l’équilibre. Je casse une bouteille de très bon vin. Une punition à la brosse à cheveux, à poils très durs, sur le dos et les fesses, allongée face à terre, à la droite de l’Arabe qui a profondément griffé un invité avec l’un des fers d’esclave pendant qu’il lui faisait l’amour. Pour l’Arabe, six coups de fouets violents. Il ne marque aucune émotion. Je l’admire un peu pour ça. Nous nous tenons la main.

« Les petgirls à droite, les petboys à gauche ». La voix de maître Rob est toujours claire. Il a coutume de se frotter la nuque et de clore à demi les yeux. Il nous expose la situation : il a devant lui une belle bande d’ectoplasmes. Il se plaint d’actes de tendresse de plus en plus fréquents. Il y a aussi la dilatation anale de l’ado qui ne progresse pas aussi convenablement qu’il le souhaite. Paresse, manque d’empressement, oublis répétés. Il prend l’accent traînant suisse pour dire ça. Sur ma gauche maître Canne hoche la tête tout en passant discrètement une main sous la jupe de l’actrice qui commence à se tortiller. Je crois qu’elle possède un piercing vertical du capuchon entourant le clitoris, de façon à ce que le bijou repose directement sur celui-ci, ce qui provoque une stimulation de l’organe érectile. Nous nous dispersons en direction des maîtres. Bébé Paul m’attrape la jambe, qu’il essaie de mordre. Il a commencé à me suivre partout. Je suis aussi suivie par une femme qui cherche apparemment à filmer des parties de mon corps avec son portable. Elle a encore son manteau sur le dos, un caban luxueux. De temps en temps elle tire une fille à elle et avec son pouce lui presse les globes oculaires. Je me retrouve accroupie sur une table à faire pipi dans une bouteille dont maître Canne offre le contenu à l’actrice. À l’injonction de maître Rob, l’Arabe s’assied sur un banc et tente de pencher la tête en avant pour toucher l’extrémité de son sexe, ce qui fait beaucoup rire Bébé Paul. Il a désormais le droit de rire et de parler, avec une jolie voix de petite fille, et de manger autre chose que des laitages et des bouillies. Après lui avoir changé culotte et fourreau de latex sur sa poupée, Nounou lui enfile un panty, des collants imprimés pois et une robe blanc cassé, en popeline, à col Claudine. Avec du vernis et un serre tête de satin roses, il est adorable.

J’ai mal rangé les cordages après une séance dans le salon. J’ai négligé de laver ma gamelle après avoir lapé dedans. J’ai rechigné à écarter les jambes devant un invité. J’ai brûlé, par négligence, l’un des shorts en vinyle de maître Noir. Je n’ai pas été solidaire lors d’un concours de soumises. J’ai enlevé mes pinces aux lèvres avant qu’on ne m’en donne l’ordre. Je n’ai pas convenablement remercié Kyoshi après une punition. Maître Rob n’a pas été satisfait de ma langue ce soir et je lui ai répondu que j’étais fatiguée. Onze coups de languette de cuir, de côté et de dos, zone riche en hématomes. Je me comporte assez bien et ne pleure ni ne pisse. Pour la première fois, Bébé Paul est autorisé à dormir avec sa perruque et une vraie culotte de fille. Il porte une ravissante chemise de nuit de coton.

Cette nuit, un stagiaire du groupe 1, l’Arabe, a pris l’initiative folle de ramper à quatre pattes jusqu’à l’ado et de s’introduire en elle. Kyoshi l’a chopé par la laisse, l’a obligé à s’agenouiller, a posé son pied sur la nuque et l’a traîné jusque dans le couloir. Quand il est revenu dans la pièce, il a chargé l’ado sur son dos et a convoqué tout le monde dans le salon avant de ressortir.

Kyoshi parle lentement. Contrairement à la plupart des maîtres, il hausse rarement le ton. Il ne tolérera plus l’ombre d’un attentat ni d’aucun autre « péché ». Ce qui va suivre n’est pas qu’une sanction collective, c’est un entraînement de groupe destiné à nous faire entrer dans le crâne que le stagiaire ne peut accéder directement à certains échelons. Il doit suivre un cheminement de travail. D’un stagiaire à l’autre, le nombre de coups varie. Pour moi et Ficelle, le battoir en bois, sur une planche de contrainte verticale, pratiquement sous la fenêtre. Maud est enveloppée dans du « saran wrap ». L’actrice se fait retirer du corps de larges bandes de scotch adhésif qui font saigner sa peau. Pour l’Arabe, ils utilisent un genre de fil barbelé et prennent soin de bien lui frotter les fesses. Pour ceux d’entre nous qui pleurons, des pinces en fer saisissent le bout des mamelons, une règle valable pour tous, même la femme enceinte. Il n’est pas non plus rare de voir des bougies enflammer les poils pubiens et de la cire brûlante couler sur les lèvres vaginales. Parfois, ils frottent celles-ci avec les barbelés.

Jour 5. Pratique de la fellation avec intromission (anale ou vaginale). Pratique de la fellation alors que l’on est godé(e) ou plugué(e). Pratique de la fellation alors que l’on est fessé(e), fouetté(e) ou flagellé(e). Pratique de la fellation alors que l’on a les seins ou testicules malaxés. Pratique d’une double ou triple fellation alors que l’on est pénétrée ou sodomisée, ou les deux à la fois. Initiation mise aux enchères.

Au réveil, maître Rob m’administre un suppositoire à la glycérine et une dose de Microlax, puis il vide dans mon rectum une poire d’eau glacée (ce qui me procure des douleurs aiguës dans le ventre) et recommence l’opération jusqu’à ce que le liquide rejeté soit propre et clair comme de l’eau courante. Après quoi il m’applique de la crème anesthésiante, à la base destinée aux personnes souffrant d’un stade sévère d’hémorroïdes. Je commence par tomber à genoux et lécher les côtés d’un gland circoncis. Devant moi, l’ado vient de se lover dans les bras de Nounou et Maud est mise en boule sous une bâche plastique, elle doit rester silencieuse et immobile aussi longtemps que la bâche n’a pas été retirée. L’actrice, Ficelle et l’Arabe : attachés en croix sur un sommier métallique. Ils sont une dizaine. Je dois être aux aguets. Me concentrer sur une chose à la fois. C’est ce qu’on fait toujours. Inviter à l’intrusion par sa langue. Je suis entourée de plusieurs hommes en tunique. Sur ma droite, l’ado est en larmes. La sodomie s’adapte mal à sa morphologie. Ils sont à trois sur elle. Nounou lui tient la tête tandis qu’elle se débat. Kyoshi ne bouge pas de sa chaise, il observe attentivement maître Noir introduire sa queue dans ma bouche et réaliser de légers gestes de retrait et d’intromission en ajustant la flexion de ses genoux. Ces gestes permettent un contact recherché entre le gland et la langue, mais aussi entre le gland et la cavité buccale. Quand je relève les yeux, on me bascule les hanches et je ne suis plus très sûre du nombre de queues que j’ai sur moi, et comme ça se produit parfois, quelque part dans mon crâne, résonne la voix de Chris, je me surprends à entendre distinctement « mange ». Je suis prise en sandwich, par maître Noir et un grand barbu chauve qui a un visage dépourvu d’expression et me fait l’effet d’un taureau, cuisses énormes et poilues avec une bite carrément monstrueuse, et quand je dis monstrueuse, c’est vraiment ça. Il triture mes tétons un long moment, puis me gifle de toutes ses forces, car si la crème a anesthésié mon anus, elle anesthésie aussi le sexe de l’invité, ce qui gâche son plaisir et fait retomber son érection. Je m’en veux horriblement. Je pose ma joue sur le genou gauche du barbu. Une stagiaire peut prendre cette position si elle a contrarié un maître, en offrant son cou sur le genou gauche. Je suis cellophanée pendant une heure dans le couloir avec un gode qui pénètre dans les deux trous. La redescente est atroce. Je me suis déchirée sur une dizaine de centimètres. L’absence de sensation ne m’a pas permis d’évaluer mon seuil de tolérance. En fin de matinée, nous sommes trois stagiaires à être contraints d’aller au poste de soins nous faire recoudre l’anus.

Maître Noir fume. Il n’a pas enlevé ses gants, des gants de latex. Il tient une corde épaisse de couleur blanche. Se servant de mon dos comme d’un marchepied, il passe la corde sur un des crochets du plafond. Nounou enroule le lien autour du cou de Ficelle et de l’actrice et l’utilise pour leur ligoter les mains dans le dos. L’actrice et Ficelle restent dos à dos un bon quart d’heure : chaque fois que l’une d’elles s’abaisse, la corde serre le cou de l’autre, entraînant des séries de petits spasmes et de soupirs. Nous, les plantes vertes, sommes assises sur nos pieds, corps bien droit, tête haute, genoux collés, mains sur les cuisses et paumes vers le bas. À un moment donné, la balançoire s’emballe et l’actrice s’évanouit. En tombant sur le sol, elle étrangle Ficelle. Maître Noir tente de les secourir, mais personne n’a de couteau. Lorsqu’il réussit finalement à trancher le lien, Ficelle ne respire plus du tout et sa langue sort entre ses lèvres, ce qui m’amène à pisser, un jet brûlant qui se dédouble d’un jet à droite, un jet à gauche, et ma vessie me fait mal, elle me brûle, mais tout ce truc avec la langue est aussi incroyablement excitant.

Ficelle est en vie. Kyoshi lui a longuement massé les membres pour activer la circulation du sang et Nounou a conduit son corps sous l’eau froide. Je crois que Kyoshi a eu peur, parce qu’il a sauté sur son portable et que les mots qu’il a prononcés avaient une sonorité bizarre. Il a noté un nom et un numéro de téléphone sur son paquet de cigarettes, puis il a appelé maître Noir et ils se sont enfermés dans le sous-sol. À ma connaissance, Kyoshi et maître Noir s‘adressent rarement la parole. Trente minutes plus tard, deux hommes sont apparus avec une civière et ont emmené Ficelle. À la question de l’actrice de savoir où Ficelle a été transportée, maître Noir a brusquement saisi sa tête et l’a descendue en direction de son sexe, il a éjaculé rapidement, puis il a jeté un œil à sa montre et a ordonné à tout le monde d’aller « jouer dans le jardin ». Je vais pouvoir faire de grandes enjambées.

Il faut couper à la main, avec une serpe ou une pioche hache, arracher les broussailles. Il y a des ormes, des chênes, de la bruyère avec des petites clochettes mauves typiques du Berry, ou de la Sologne, je suis incapable de dire avec précision où nous sommes. Je regarderai plus tard sur une carte de France où se trouve précisément Saint-Genou (qui est, ça me revient à l’instant, un des villages traversés en arrivant ici). Maud est plaquée au grillage, elle marche en titubant et perdant l’équilibre ce qui l’empêche de jouer avec nous. Ils ont trouvé du pain et un rouleau de Mentos dans son sac de couchage, alors qu’il est interdit de manger. Une petite corde aux chevilles et un plug en métal lourd chromé toute la journée : à défaut de la punir au fouet comme elle le mériterait, une punition très douce, pour au moins la dilater correctement. Après le désherbage, je m’accroupis et soulève quelques pierres pour observer des fourmis. L’humidité de l’herbe remonte sur mes cuisses et du bois nous parviennent des chants d’oiseaux flûtés. J’inspire à pleins poumons. L’ado est accroupie sur l’herbe et le soleil joue sur ses dents blanches. Maître Canne lui demande : pourquoi tu pleures ? À sa commande, elle danse d’un pied sur l’autre, puis court les fesses à l’air, par petits pas rapides, dans le vent qui soulève l’herbe, et elle se calme. On voit que le printemps est là. Kyoshi déboule sur la terrasse. L’actrice accourt pour le déchausser et lui masser les pieds. Il s’étire en grognant, fait le tour du jardin, caresse un instant l’actrice avec un genre de tuteur en bambou, puis nous nous lavons mutuellement le corps au tuyau d’arrosage. De retour dans le salon, maître Rob me coince contre un des murs couverts d’un épais tissu beige. Une position rapide, qui peut convenir à des rencontres non programmées ou à des lieux peu appropriés (bars, boîtes de nuit, lieux publics). L’éjaculation se passe sur la partie interne de la langue. Après quoi je retourne m’atteler au dépoussiérage des meubles. Il m’incombe, ce matin, de frotter le mobilier avec un chiffon doux.

J’ai connu, en dehors de Chris, un homme que j’ai aimé : mon père. Ses doigts étaient longs et fins avec un écartement colossal (sur notre piano, sa main droite pouvait couvrir douze notes, quasi deux octaves). Il s’agit en fait de ce qui m’arrive lorsque Kyoshi enfile un de ses gants d’infirmier et qu’il fait jouer ses doigts en l’air, comme s’il s’échauffait pour un match de boxe : je pense à mon père. Le truc de me dilater l’anus avec son index est vraiment, vraiment bon. Je fais des progrès notables. On entend les hurlements de l’Arabe dans le cachot. L’Arabe a été enfermé d’office dans le cachot. Il est considéré comme dangereux, en raison des troubles psychiatriques dont il est affecté. À midi, tous les stagiaires sont attachés les uns aux autres. Nous passons l’essentiel des cinq heures suivantes dans le donjon : harnais, cubes de glace, bâillon en caoutchouc, barres d’écartèlement, douche brune, huile chaude, aiguilles intraveineuses, aiguilles que je supporte avec une contenance remarquable, mais je suis aussi insupportable que d’habitude lorsqu’il est question de cire brûlante : je pleure et je supplie beaucoup. En début de soirée, alignement en cercle dans le salon. Ils nous parlent au sujet d’une activité qui consistera à nous barbouiller le corps de fèces et nous les faire lécher. Ils nous annoncent également le départ définitif de Ficelle et leur intention de continuer à pratiquer le « breath play », mais avec quelques règles de base pour ne pas mourir : 1/ rester constamment à proximité des ligotés 2/ convenir d’un « safe word » permettant d’arrêter le jeu à tout moment 3/ avoir sur soi un objet coupant, de préférence en métal, pour trancher les liens immédiatement 4/ éviter les points de compression sensibles (artères, cage thoracique), et avant tout les mecs, Kyoshi emploie cette formule, les mecs, se faire plaisir mais rester en vie, pour pouvoir recommencer.

Nous sommes cinq, debout, sur l’estrade, bien droites sur nos pieds, jambe gauche écartée, un peu avancée, juste assez pour qu’une main puisse être glissée, menton relevé, yeux baissés, mains posées sur les hanches, petite moue boudeuse, mais les lèvres se touchent à peine, ceci pour exposer la bouche, l’ourlet, les dents, chaque petit détail, un peu, si on veut, comme les mannequins lorsqu’elles posent, pour se mettre en valeur. Les maîtres passent et repassent. L’un d’entre eux rote, toujours le même, il soupèse les seins de Maud, les porte à sa bouche et les tète. Un très maigre avec le crâne rasé a embarqué l’actrice. L’ado a été adjugée pour trois fellations. C’est une petite blonde qui me prend la main et m’embrasse. De grands yeux bleu pervenche allongés d’un trait de crayon. Elle regarde les lignes de ma main et me prédit des voyages. Elle éternue, caresse son harnais, empoigne son membre en Jelly rose, lui fait décrire un cercle, elle me veut sur le ventre, haut du corps soulevé en accotant mes coudes au sol. Il y a de longues pauses. Quand ce n’est pas la fille, c’est maître Canne. Il me tapote les reins avec la cravache pour que je cambre bien. Ce qu’il fait, m’enculer avec la canne, est lent et douloureux. C’est un peu sa marque de fabrique. Enculer les gens avec sa canne. Je suis un peu embêtée parce que je dois déféquer de toute urgence. Lorsque j’expulse un étron mou, la « shemale » pousse un cri et maître Canne me bascule en avant, pour me faire manger l’étron, mais Kyoshi les arrête d’un signe du doigt, il repousse la femme à bite, torche ma raie avec son pouce, me prend le visage à deux mains et me donne un baiser sur le front, puis me place entre les jambes de maître Rob, dans la position qu’on nomme gorge profonde et qui est une fellation experte. Sa voix est câline. Chris me manque. Dans deux ans j’en aurai quarante-sept. D’après ce documentaire que j’ai vu un jour sur Arte, la satisfaction sexuelle augmenterait avec l’âge, conjointement à la peur de mourir. Ce qui est positif, c’est que ma vessie tienne le coup. On m’a fait boire du gin, pour que ça soit supportable. Ça peut saigner, ça ne saigne pas toujours, je sais que, me concernant, ça risque de saigner. Je suis allongée entre les cuisses. Queue dirigée vers le bas. Elle va loin dans ma gorge. Je serre le corps du pénis avec ma main afin de limiter la profondeur de la pénétration. Ma bouche caresse le gland dans sa totalité. Maître Rob réalise de légers mouvements de va-et-vient et après une dizaine de minutes il passe deux doigts sur mon clitoris gonflé, le tapote, étale le liquide sur mon anus et je me demande à quoi s’occupe Chris, il doit être rivé à l’ordinateur, dans le siège du bureau, courbé en avant, le chat sur ses genoux, je ne peux cesser d’y penser, Chris et moi, j’essaie de penser à l’avenir, le fait d’adopter un enfant, maître Rob m’éjacule profondément dans la gorge et lorsque plus rien ne sort il maintient ma tête une bonne minute en me pinçant le nez et à ce moment-là je ne vois plus clairement et je suis prise d’un orgasme incontrôlable.

La pièce d’interrogatoire. Tous les stagiaires sont appelés à se présenter un à un devant Kyoshi. Il est en train de taper sur les touches d’un laptop. À ses pieds est accroupie l’ado, dont la peau a été enduite de cirage, et qui cherche à trouver mon regard. À sa gauche, maître Noir, jouant avec des petites têtes miniaturisées de Batman plantées au bout de couverts en plastique dont il pique les fesses et la poitrine de l’ado, mais sans lui faire subir de sévices sexuels. Long silence, l’ado tousse, roule sur le dos, un petit courant d’air fait bouger ses cheveux. Il y a un ventilateur au plafond et un pot vide de Nutella sur la table. Le papier peint est bleu, très vif, les yeux de Chris, qui sont délavés, je lui ai dit que j’étais tombée amoureuse à cause d’eux. Nous ne sommes pas mariés. Nous n’avons pas l’intention de nous marier. Ça a tout de suite été très intense. Pendant que je fixe le papier peint, je sens quelque chose s’introduire en moi, une cuillère en plastique, de la main de l’ado, guidée par maître Noir. À genoux, je dois demander à maître Noir de s’occuper de moi. Il me dit de commencer par aller chercher une bière. Je lui apporte une bière et le suce pendant qu’il boit. Puis je retourne m’accroupir, tête droite, mains sur les genoux, à la droite de Nounou. Kyoshi finit par soupirer. Il vérifie quelque chose sur son écran, ferme son ordinateur, vient se mettre face à moi, saisit mes cheveux d’une main et de l’autre redresse mon buste, il m’oblige à me lever, garde un moment le silence, et il dit : « comment est-ce que ça va ? » Nouveau long silence. Je hoche la tête stupidement. Ce n’est pas moi qui parle. Nounou dit que j’ai craqué pendant une séance de bondage et ai demandé à maître Rob de me libérer. Je n’ai pas obéi assez vite à l’ordre de maître Noir de me mettre à quatre pattes. J’ai fait punir une autre soumise à ma place. J’ai pleuré sans dire pourquoi à Nounou. J’ai regardé un invité dans les yeux alors que c’est interdit. J’ai utilisé le pronom « il » en parlant de maître Canne et il y a eu l’étron et l’orgasme. Sur « orgasme », Nounou sourit d’une manière assez évidente. J’ai droit au cachot pour la nuit, sanglée et bâillonnée jusqu’à l’aube. J’y retrouve l’Arabe, une cagoule de spandex sur la tête et un godemichet entre les fesses. Je me souviens que du temps où j’étais enfant, dans ma chambre tapissée de petits poissons jaunes, je restais au fond de mon lit, tapie dans l’obscurité, pendant de longues heures. J’entendais tellement parler d’inceste que j’avais toujours un peu peur que mon père ne me viole un jour ou l’autre, chose qui, je crois, n’est jamais arrivée.

Je rêve : je suis dans une grande jeep noire avec Chris, au bord d’une falaise abrupte, avec les roues arrière qui tournent dans le vide, et lorsque la jeep bascule dans le vide je me retrouve chez moi dans le salon en train de soulever un à un les membres de Chris pour vérifier que dessous il n’y a pas de fourmis. Je me réveille à cause de maître Canne qui tord mes tétons. Quelques secondes pour poser un stun gun sur les organes génitaux de l’Arabe et lui envoyer trois mini décharges, puis il me traîne hors du cachot. Nous sortons de la maison. La nuit est tombée. Des insectes volent dans le clair de lune. Je suis prise d’un fou rire. C’est sa démarche, son pied gauche tourné vers l’intérieur. Lorsqu’il marche pieds nus on voit clairement qu’un des gros orteils a eu un problème, il en manque un bout. Maître Canne se tait. Sa respiration fait de la vapeur blanche. Il me prend par la taille et nous avançons dans la nuit comme pour danser ensemble. Tout le groupe attend, accroupi sur la terrasse, je vois le blanc des yeux, et aussi deux inconnus affublés d’une sorte d’aube de communiant. Nous traversons le jardin, longeons le muret grillagé, marchons jusqu’à un petit pavillon blanc qui se dresse sur un terrain d’herbe jaune à côté de la maison. Il n’était pas visible depuis le chemin, parce qu’il est plus petit, et presque entièrement dissimulé par la maison. Nous sommes accueillis par un vieil homme en fauteuil roulant et une grosse femme avec des cheveux gris et une bouche d’un rouge qui rappelle l’orange sanguine. Sur l’ordre de maître Canne, nous nous présentons de manière brève, chacun dit son nom ou son matricule, puis tout le monde est introduit par le couple dans une très grande salle aux murs lambrissés de bois. À droite, un bar américain, sur lequel trônent des bouteilles d’alcool et des tas de petits fours. Le sol est couvert à moitié d’une demi-douzaine de matelas bultex éclairés par des spots et au fond de la pièce un caméraman et deux techniciens font des branchements. Maître Noir et Nounou sont assis dans un canapé en velours gris aux accoudoirs en forme de cygne. Kyoshi se tient debout, appuyé contre le bar. Il a placé un cure-dent dans sa bouche. Il explique le déroulement de la séance, les petites marques, des petits repères, matérialisés par des croix au sol qui servent à positionner les stagiaires. Un peu sur sa gauche, campées sur leurs pattes arrière, se profilent trois silhouettes familières et toute l’urine que j’ai dans la vessie jaillit entre mes cuisses.

Nuit 5. Humilité.

D’abord le vieux tord les truffes, il boit du gin, il crache le gin, il asperge les yeux des chiens. Pendant ce temps, nous enlevons nos laisses et nos colliers et entamons les préliminaires. Avec une cravache, Kyoshi excite les chiens, et lorsque leur membre est bien raide, nous leur faisons des pipes. Généralement je lèche le gland par la langue, puis l’insère dans ma bouche, en caressant les bourses avec mes mains, mais la verge du chien est courte, un peu comme un bouchon de champagne qu’on aurait trempé dans du vinaigre, le mouvement de ma bouche doit être circulaire, avec un mouvement d’aspiration qui englobe le gland et sa couronne, je n’ai pas d’autre solution, aspirer toute la queue. Je concentre toute mon énergie dans la queue du chien. Des gorgées de gin que j’avale m’aident à continuer. Parfois un communiant est appelé par Kyoshi, pour s’introduire dans l’orifice d’un chien, pendant que nous le suçons. Le caméraman s’accroupit, zoome sur une séquence intéressante, nous demande de prendre un air gai, des intonations aiguës, me glisse à l’oreille que c’est magnifique, que je peux faire pipi, que je dois tourner sur moi-même, on va reprendre une scène clef qu’il n’a pas bien captée. Tous les quarts d’heure la vieille femme nous remaquille, arrose nos parties génitales de monoï et nous retournons devant l’objectif nous remettre au travail. Lorsqu’un des chiens déchire sa muselière, ils lui entravent les pattes arrière à l’aide d’une corde et les deux communiants sont priés de le prendre en levrette, ce qu’ils font sans retenue. Je crois avoir compris que les vidéos seront téléchargées sur le web et qu’il faudra payer pour regarder. Le chien qui me prend est un berger allemand, je crois bien qu’Adolf Hitler possédait un berger allemand, Blondi, Blonda, je ne sais plus, et il y a aussi un berger allemand dans Harry Potter, tout noir, le mien a le poil court brun-jaune, des oreilles droites et une truffe froide humide, son trait physique le plus repoussant est la gueule, avec la salive visqueuse de chaque côté, et c’est un peu un cauchemar parce qu’à certains moments son sexe se gonfle et il est impossible pour lui de se retirer. C’est une scène très prisée par l’équipe technique, surtout quand ils essaient de tirer sur nos deux corps pour nous séparer, ce qui nous fait hurler de douleur, moi et le chien. Pendant ces prises, le vieux nous apostrophe : je suis une chaudasse, une poubelle à jus, je dois bien me faire cogner par son berger allemand, lui sucer les loques, et tout d’un coup un truc explose dans mon bas-ventre au moment où la bête vient en moi, je m’accroche à elle en gémissant, c’est le plus près que je puisse approcher de l’amour que je ressens pour Chris. Après avoir fait tourner, d’une seule main, son fauteuil roulant, le vieil homme brandit au bout des doigts une tranche de saumon et raconte qu’il y a encore trois ans il écoulait une dizaine de ces DVD par semaine, un nombre qui a considérablement augmenté depuis quelques mois, et c’est sur un ton grave qu’il conclut : « le marché est porteur ». Peu avant minuit, la vieille apporte quelques chiots qu’elle oblige à lécher la vulve de l’actrice. La première partie du tournage s’achève. Des lingettes à l’odeur de framboise sont remises aux stagiaires. À celles et ceux qui n’ont pas bien « joué », Kyoshi rappelle que toutes les plages de sommeil seraient ajournées si, plus tard, ils n’y mettent pas plus d’entrain. À moi est accordée l’autorisation de fumer une cigarette, pour ma « prestation », et j’ai droit à un plateau-repas.

J’ai de plus en plus de mal à me lever la nuit. Kyoshi est en peignoir. Il dit l’ordre habituel. C’est un mot très court. Je m’agenouille à ses pieds, penche le corps vers l’arrière en m’asseyant sur les talons, bras tendus vers le haut et tête baissée entre eux, les poignets sont croisés. Cette position est utilisée pour la supplication de la laisse. On doit le faire en réponse à la commande « laisse ». Kyoshi ne sort pas la laisse. Il se passe la langue sur les lèvres. Il me félicite pour les chiens. Il me laisse m’habiller seule, avec les vêtements qu’il m’a choisis. Je me coiffe, me maquille, puis vais me présenter à lui. Après m’être désaltérée d’un Coca frais, mon cul goûte à la bouteille. J’ai mal à chaque mouvement. C’est la puissance du fouet. Il ne fouette pas n’importe comment. J’aimerais qu’en toute franchise il établisse un constat sur mon évolution depuis que j’ai été livrée à lui. J’y ai pensé. Ce que je suis. Les sentiments de Chris à mon égard. Mon vagin est irrité par les coups de fouet. Je porte une robe légère à fines bretelles en coton pourpre. La bouteille de Coca est extraite et Kyoshi prend son sexe à deux mains. Il l’applique sur mon torse, enfonce ses mains dans ses poches, il me fait poireauter comme ça dix bonnes minutes, accroupie, mains sur les cuisses, genoux écartés, où je dois garder la tête haute pour montrer mon cou. Puis il me prend aux cheveux et me relève le long de lui. Il m’invite à prendre un bain. Il entre dans mon corps. Je sens toute sa force retenue. Je suis très intimidée, et donc très serrée. Ses cuisses chaudes m’enserrent les hanches. Il respire à longs traits. Il m’arrive parfois de fantasmer que Chris meurt. Ça m’excite d’imaginer Chris mort. Je sais que c’est paradoxal. Des larmes me montent plus ou moins aux yeux juste quand Kyoshi décharge et s’effondre sur moi. Il me permet enfin d’avoir du plaisir avec lui. Son sexe encore en moi il urine dans mon vagin mais je jouis avant qu’il ne m’en donne l’autorisation.

Jour 6. Matinée « suppléments » : initiation danse érotique, viol, viol collectif, scène religieuse, simulation d’abandon.

Je tiens debout. Je vais bien. Dans le couloir je croise l’Arabe qui titube et est finalement sorti du cachot. Sa cheville droite est très enflée et visiblement cassée et sur son torse on distingue des petites taches brunes que j’interprète comme étant des brûlures de cigarettes. Kyoshi n’y est pas allé de main morte. Je l’ai ennuyé toute la matinée parce que j’étais en chaleur. Trois quarts d’heure dans de l’eau glacée, pour me rafraîchir les idées, puis une longue flagellation sur les seins avec le martinet aux lanières lestées de métal qui pour une raison inexplicable augmentent mon plaisir. Je crois que j’ai poussé une vingtaine de petits cris, ensuite j’ai fini par tomber dans les vapes, c’était trop de douleur. On m’a confié dix berlingots d’eau de Javel, deux sacs poubelle et un chariot roulant. La consigne est simple : nettoyer tous les jouets qui ont été en contact avec du sperme, du sang, des matières fécales, et rafler tout ce qui traîne. Au fil du stage, la maison est devenue un champ d’ordures. Kleenex, capotes, couches, PQ, faux cils, pansements, beaucoup de mégots et d’excréments. J’arpente les pièces de la villa avec, pour toute aide, Bébé Paul. Il a maintenant les ongles des pieds et des mains faits en rouge et ses oreilles ont été percées pour recevoir des petites perles. Il porte une robe de crépon mauve, pleine de volants et de rubans, et des baskets en toile. Nous faisons à fond le salon, la salle de bain, les sections des jouets et de l’infirmière. Je roule mon chariot dans le couloir et reste un moment sur le seuil du cabinet de travail à contempler Maud en train de se faire dilater le clitoris avec une petite pompe. Maître Noir est assis sur une chaise pliante, à sa gauche, mais il la calcule à peine dans la mesure où il est sur l’Arabe. Il utilise son bras droit. Ça se fait en quelques secondes. L’expérience est forte. L’Arabe, pupilles dilatées, souffle court. Maître Noir : à l’extrême ralenti. Nos yeux se croisent et quelque chose d’un peu curieux se produit : il me fait un sourire gêné, sort sa main du rectum de l’Arabe, la pose sur son cœur et m’envoie un baiser, puis il cesse de sourire et ré-emmanche l’Arabe qui entre en convulsions. Une porte claque derrière moi. On tire sur ma laisse. J’ai un bras tordu et on me dit d’aller bosser, que j’ai intérêt à ce que tout soit nickel et que je dois m’estimer heureuse de ce que la vie m’apporte.

Le déjeuner commence par une salade aux noix, se poursuit avec un cheeseburger, des frites, une charlotte avec une épaisse crème fouettée et quelques tartines de confiture de fraise qui ressemble à du sang coagulé. L’actrice est de service. Elle tient à peine sur ses jambes. Tout le monde est à bout de force. Ils sablent le champagne. Ils jettent des verres contre les murs, aboient en direction de l’ado. Elle danse un genre de truc bizarre entre hip-hop et reggae, dans une robe noire très cintrée, sur le podium en bois. Elle est ivre morte. Maître Canne a eu l’idée d’imbiber des tampons périodiques de vodka, puis de les lui introduire dans l’anus et le vagin. Un peu plus tard, la porte s’ouvre, et Nounou traverse la pièce d’un pas majestueux, tenant par la main Bébé Paul. Il a encore changé de tenue. Il porte un chemisier à fleurs, une jupe écossaise de coton rouge qui lui descend jusqu’aux genoux, des ballerines à lacets bleues, des chaussettes blanches montantes Hello Kitty et un petit cœur à chaque oreille. Les mains croisées sur la jupe, un ruban dans sa perruque, il fait une petite révérence. Il est très applaudi. Certains invités sifflent, d’autres se lèvent et vont caresser la tête de l’Arabe dont la bouche est fermée par une bande collante. Ayant été sodomisé par la totalité de la population de la pièce, l’Arabe garde les yeux ouverts, fixés au plafond, il ne bouge pas, avachi dans un pouf en cuir. Je suis accroupie sous le bar, à quelques pas de lui. J’occupe mon temps à ranger des DVD par ordre alphabétique dans des étui-pochettes. Je contemple mon reflet dans le miroir à cadre doré. Mon visage a l’air complètement vieux et je me lance un sourire, mais le fige quand un portable posé sur le bar émet une version techno du Boléro de Ravel. D’une main, maître Rob tient le téléphone et de l’autre il m’attire contre ses cuisses. Bonne stimulation du gland et de sa couronne, mais aussi du frein du pénis, toutes les stimulations sont possibles, friction, léchage, succion, pression.

J’ai déchiré la robe en latex d’une invitée. J’ai fait une blague à l’Arabe en le réveillant avec des glaçons. J’ai refusé de manger aux pieds de maître Canne en prétextant que le sol était froid. J’ai cherché à savoir ce que préparait Kyoshi comme scénario pour moi la nuit prochaine. J’ai été dans un état d’excitation permanent avec mes boules de geisha et ai supplié maître Rob qu’il daigne me faire l’amour. Encore une séance à la bougie, sur les hématomes. Avec la cire restante, Nounou fixe au mur la liste de ceux qui vont dormir ce midi.

L’Arabe dort profondément, recouvert d’un plaid, il a reçu une piqûre de morphine. Dans un coin tout au fond, l’ado fait l’objet d’un pari. Trois boules anales. Elle doit pousser pour les éjecter l’une après l’autre en moins de deux minutes. Un invité est agenouillé derrière elle et lui écarte ses petites fesses blanches tandis qu’un autre lui effleure les contours de la bouche, d’où s’échappent des petits rires aigus, mais ça peut aussi signifier qu’elle pleure. Je passe l’intégralité de la sieste à lécher du Nutella, à laper avec ma langue, ce qui a pour effet de faire tressauter les queues que recouvre le Nutella. Je me montre très performante. Le travail de fond a été assimilé. Il y a aussi les fraises. Chevilles croisées, bras longeant le corps, tête penchée vers le sol. Dans cette position, je ne dois pas me relever et seulement utiliser la bouche et les dents pour saisir ou manipuler les fraises.

Soir 6. Révision générale.

Des petits bleus violacés, des croûtes de sang séché, des marques de fouet, des coquards, des écorchures, quelques lèvres tuméfiées. Kyoshi nous a fait mettre en rang, par ordre de taille, chaque centimètre carré est palpé, tapoté, regardé de près. Arrivé à Maud, Kyoshi la fait asseoir sur le sol et pousse ses genoux l’un après l’autre en examinant du doigt l’ouverture de l’utérus. Cet après-midi je l’ai épuisé car j’avais très envie de lui. J’ai pleuré pendant la punition, comme au début du stage, après qu’il se soit consacré à l’éducation d’une autre soumise jusqu’au soir. Je clopine derrière lui. Je comprends que ma place est à ses pieds, d’un seul regard, sans qu’il ait besoin de prononcer un mot, et je parviens à contrôler ma vessie, ce qui me semblait impossible au départ. Je porte des bas noirs, une jupe en cuir noir, une petite culotte de soie grenat. Je dois servir le thé dans le grand salon rose.

Remplir d’eau bouillante la théière de cuivre, placer une pincée de thé russe dans chaque tasse, y verser l’eau bouillante, ajouter deux cuillères de sucre jaune en remuant, lécher le dessous de chaque tasse, la soulever, porter la tasse à chaque maître en m’agenouillant devant lui. Lorsque la commande m’est donnée, je me penche vers l’avant et vient poser mes lèvres sur les orteils du maître. Selon son désir, je dois soit embrasser, soit lécher les orteils. Position utilisée pour montrer un geste d’amour envers le maître. Le plus âgé, environ soixante ans, me tend une main gantée. Il me permet de m’asseoir à ses côtés pour manger. C’est un peu bizarre comme ordre. Je suis tellement mal à l’aise que je rougis et me mets à rire pendant au moins trente secondes en parcourant l’assortiment de cupcakes. La conversation tourne autour des Oscars et de la taille de la queue d’un acteur qu’affectionne particulièrement Nounou. J’avale un gâteau vert fluo. Je bois une tasse de thé. Je m’attarde à regarder les convives. L’un d’eux porte un T-shirt bleu marine à cravate imprimée et s’amuse avec une balle de golf. Il a les mains velues. Il se caresse l’oreille, la droite, qui est écorchée. Il se lève, balance la balle par-dessus l’épaule et dit à la cantonade quelque chose en anglais, puis il m’allonge sur la table et fait savoir que mes orifices seront accordés à qui saura deviner quel est mon acteur français préféré. Nounou fait alors glisser la jupe sur mes fesses et commence à me lécher, lentement, à travers l’étoffe, et je jouis encore trop vite, au bout de quelques secondes, sans demander la permission.

Je me suis comportée comme une petite allumeuse avec un invité. Je me suis caressée toute seule sans autorisation. En renversant mon écuelle, j’ai sali la moquette. J’ai encore tutoyé maître Canne plusieurs fois dans la journée et j’ai eu, alors que Kyoshi me faisait l’amour, envie qu’il me traite avec douceur. Attachée à un tabouret, jambe droite tendue pour bien ouvrir mon sexe, dix-huit coups de baguettes sur la plante du pied droit. Je ne suis pas bondagée pour recevoir cette punition et me tortille un peu trop.

Maud pleure. L’Arabe maudit ses maux de tête. Bébé Paul est très fier et porte maintenant un soutien-gorge, il a été maquillé pour la première fois comme une vraie femme et parfumé. L’actrice est assise sur ses talons, en nuisette de satin, elle se dilate toute seule avec sa main droite. L’ado porte son collier et sa laisse est attachée à ma cheville gauche. Je me demande si nous devenons une famille. Toilette complète, rasage du sexe et de la raie, mains dans le dos, coudes serrés, cadenassage du collier, écartement des chevilles, distribution de serviettes éponge, à cause des risques d’enduire les invités de déjections en tout genre. Je ne bois pas d’alcool. Le principal inconvénient est le même que pour la crème anesthésiante : je risque de dépasser mes limites sans m’en apercevoir et de me retrouver avec une belle déchirure, ou du moins une douleur lancinante.

Nuit 6. Évaluation.

Kyoshi est débout. Il plie un peu les jambes. Sa queue en érection est placée à l’horizontale dans ma bouche. Elle repose sur ma langue et ma lèvre inférieure. J’ai été positionnée entre Maud et l’Arabe sur le tapis blanc, paumes et coudes sur le sol, tête droite et fesses relevées. Au dedans, l’énorme pine de Rob. Parfois il remplace sa pine par son poing. Il y a des moments où l’Arabe ne peut s’empêcher de couiner. Il reçoit un gode qui sort du lot traditionnel des godes. Maud a la tête enfouie dans les fesses de Nounou et l’actrice et l’ado, elles, sont à plat ventre sur un matelas qui n’est qu’un bout de carton. Il s’agit d’introduire dans leurs organes génitaux tout cylindre très gros : un godemichet en bois, des mains (allant jusqu’à trois en même temps), des flacons de shampoing, et le pommeau du tuyau d’arrosage. Chaque figure est notée de zéro (figure non exécutée) à dix (exécution excellente). Le jury est composé de trois maîtres et de deux maîtresses. Il attribue des notes d’ensemble permettant de juger un certain nombre de paramètres dépendant du niveau technique de l’épreuve, tels que la docilité, la compréhension, la persévérance, la précision et la sûreté des gestes. Une note générale de soumission est attribuée lors de la reprise libre en groupe : elle tient compte en particulier de l’aisance et de la fluidité de l’ensemble. Pour le degré de satisfaction des maîtres, je ne connais pas la méthode d’évaluation retenue. L’orientation de ma tête me force à voir l’ado, roulée en boule, sur le dos, en position « tatou », où ses cheveux sont attachés aux chevilles. Ce sont les trous nasaux de Kyoshi que je ne peux m’arrêter de regarder. Quand il jouit, on voit ses narines en mouvement. Avec ma main sur le corps du pénis, je retarde et contrôle l’éjaculation. J’avale tout ce que je peux. C’est un honneur indicible que d’être autorisée à l’avaler. Dans d’autres cas, il faut savoir la recevoir avec bonheur sur le visage, apprendre à s’en faire un masque, à la pourlécher, à l’étaler comme de la crème solaire.

Jour 7. Démonstration devant le ou la propriétaire des connaissances acquises.

Il y a du vin, des coupes remplies de champagne, deux grands plats de riz et des déjections mélangées au riz qui font office de viande. L’Arabe et l’actrice sont sommés d’avaler du riz. Il leur faut un petit coup de cravache pour qu’ils obtempèrent. Le retour en bus a été pénible. Maud a pleuré tout le temps, sans discontinuer. Je claque un peu des dents. Je suis nue hormis mon maquillage et mon collier. Mon regard balaie le hangar à la recherche de Chris. Il est en costume noir, avec des tennis rouges. Il s’est coupé les cheveux. Depuis une semaine, il s’est passé quantité de choses. Je me demande si ma sœur va bien, si elle est encore en vie. À la vue d’une barre en latex de trente centimètres qui a presque toute entière disparu dans mon anus, Chris me sourit d’une façon que je connais bien. Je n’ai nulle honte de ce que je suis. Je suis juste brimée de ne pas l’être davantage. C’est mon record : trente centimètres. Deux heures passées avec maître Rob, maître Canne, maître Noir et Nounou. Maud s’acquitte de sa tâche en frottant, suçant, gobant, virant à genoux, bouche aux queues, de l’une à l’autre, comme pour s’excuser de ses larmes. Nounou, avec sa trique, caresse les nuques. J’abaisse gracieusement mon front vers le sol, de façon à y faire traîner mes cheveux, pour qu’elle puisse s’essuyer les pieds ou toute autre chose qu’elle désire. Je suis pile dans l’ombre de Kyoshi. Il tire sur ma laisse, dit mon nom et me récompense. Il fait un signe de la main à Chris, un signe qui a quelque chose de solennel. Après un temps d’hésitation, Chris s’empare de la laisse avec cérémonie. J’ai à peine quelques marques sur le corps, il faudra que j’aille voir un médecin pour mes côtes fêlées, et sur une échelle sexuelle de trente j’ai été placée aux alentours de vingt. On nous laisse prendre une douche avant de partir. L’eau n’est pas si noire que ça. Chris me savonne sous la douche. Il ne cesse de pétrir mes seins, me chuchote à l’oreille qu’il vient de mettre en ordre l’une des multiples petites pièces du pavillon, destinée à devenir un petit cachot à dominante nippone, pour accueillir des séances de shibari. Une fois lavés, nous allons sur le parking et je regarde Chris nouer sa cravate, ça compte beaucoup à ses yeux. On entend trois bip électroniques. Kyoshi actionne la commande d’ouverture du portail et prononce une phrase qui contient le mot « parc ». S’ensuit un mouvement général vers les voitures. Je remarque la présence de l’actrice derrière moi, en jean et baskets à plate-forme. Elle tient la main d’un très beau brun dont le visage me dit vaguement quelque chose et que je reconnais comme étant celui qui a joué dans une pub pour un célèbre navigateur web. Bébé Paul soulève les pans de sa robe en flanelle pour marcher, il est devenu une grosse jeune femme très attirante. Maud talonne un grand maghrébin sec et l’ado semble s’être assoupie aux pieds d’une vieille femme blonde qui lui a ôté son collier de fer pour le remplacer par une rivière de perles. À bien des égards, leur couple est exemplaire. Je ne vois pas l’Arabe. J’entends rire l’actrice. Son maître la serre contre lui au moment où elle grimpe sur la banquette arrière. Avant que la porte ne se referme, j’ai l’ultime vision d’un baiser et de longs doigts osseux qui resserrent une ceinture de sécurité. L’une repart le lendemain pour la Suisse, une autre pour la Hollande, une autre encore pour Londres et les autres restent en France. Le convoi s’ébranle et prend la route en direction du nord. Il est cinq heures d’un soir d’avril froid et pluvieux. Je porte un tailleur prince-de-Galles, dont la jupe arrive sous le genou, assorti de résilles et d’escarpins que Chris vient d’acheter. Il sait qu’il peut compter sur mon amour indéfectible. La démonstration s’achève avec un exercice en situation réelle, sans laisse, dans le parc public de Sceaux, où d’autres maîtres et de vrais chiens se promènent.

Durée du stage

7 jours.

Tarif de base

Sujet se présentant à son propre compte : voir contrat.

Sujet confié par son propriétaire : voir contrat.

Forfait de préadmission : voir contrat (déductible du montant final si le sujet est admis).

Ce qui est inclus

Alimentation, vêtements appropriés, colliers, chaînes, anneaux de fer, traitement médical courant.

Ce qui est exclu

Vêtements spéciaux, anneaux en or ou argent, traitement médical exceptionnel, opérations, chirurgie, soins dentaires.

Ce qu’il faut amener et produire

Passeport ou carte d’identité. Certificat d’assurance. Certificat médical. Préparations souhaitées (détaillées). Médicaments usuels (s’il y a lieu).

Livraison du sujet

Livraison par propriétaire (tous sexes) : Vêtements légers. Pas de sous-vêtements. Éventuellement des vêtements de déguisement.

Se présentant à son propre compte (tous sexes) : Se vêtir selon ses goûts, ses désirs et l’impression que l’on veut produire.

Toutes et tous : Un audit physique sera établi à la prise en charge.

Mâles : Le sexe au repos, de préférence introduit dans un anneau testiculaire.

Femelles : Short et pantalon prohibés. Cadenas et ceintures de chasteté autorisés.

Récupération du stagiaire

Les stagiaires sont restitués à la fin de la session sans dégradation physique majeure. Des traces délébiles de fouet, cravache, martinet, morsures etc. peuvent être visibles durant quelques jours. Décharge manuscrite signée contre remise de l’attestation de fin de stage confirmant le degré atteint dans l’obéissance et l’assimilation. Le stagiaire initié sera livré yeux bandés, mains attachées derrière le dos, plugé et nu. Il est conseillé aux propriétaires ou leurs délégués de ramener des vêtements appropriés ainsi qu’un collier et une laisse : les vêtements de livraison ne sont pas restituables (sauf vêtements de déguisement). Les sujets se faisant dresser pour leur propre compte devront effectuer une démonstration complète de leur habileté nouvelle avant d’être libérés.

À noter que durant ce stage les stagiaires auront très peu de temps libre, leurs moments de repos devant être consacrés à la révision et la répétition des différentes postures, positions et attitudes enseignées. Les Maîtres et Maîtresses devront indiquer le nom qu’ils souhaitent donner à leur propriété. Les candidats pour leur propre compte porteront le matricule que nous leur imposerons et devront réagir sans hésitation ni délai à l’appel de celui-ci. Aucun stagiaire de moins de quinze ans ne sera accepté.

Cet ouvrage a été numérisé
le 11 juillet 2013 par Zebook.

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2013

ISBN de l’édition originale : 978-2-84271-783-4

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2013.

ISBN de l’édition numérique : 978-2-36490-413-2

En couverture :

Illustration © Ian Soliane

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com